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de maio para discutir e

buscar soluções para a

violência no município.
Página 04-A

A Polícia Civilprende sus
peito de assalto no Bela .

Vista. Bombeiros atendem
a três atropelamentos, e

dois acidentes de trabalho
só nesta semana.

Página 06-A

Autoridades públicas e

sociedade organizada se

reuniram no último dia 14
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colidiu com um boi na Es
trada Geral de Águas Ne
gras, bairro Figueira. Luiz
Carlos de Oliveira, mora
dor daquela localidade,
estava indo para a casa

quando um boi saiu de uma

propriedade em frente a
.

entrada do Pesque-Pague Femandão. O ocupante da
moto sofreu arranhões e foi conduzido ao HNSPS. O
boi ficou solto nas ruas do bairro, mas logo voltou pára
o terreno de onde saiu. A moto Honda ML 125 com

placas LZK7498 de Gaspar ficou parcialmente
danificada.

* Telefones Celulares, móveis e fixos
* Som automotivo, micro system, disc man

* Acessórios variados

Terraplanagem. e Tran.sporte
Areia � Rua Itajaí. Fone: 335-6891

Terraplanagem e Coletor de Entulho· Br470· KM 40

ir 332-2310Rua Cei. Aristiliano Ramos 490 - Centro. Fone: 332-4002
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Comunidade
Gasparenses vão pagar 15% a mais pela água que
consumirem. A Samae garante que o reajuste é o primeiro
desde o mês de agosto de 2000. Página 05-A

Política
Vereadores de Ilhota aprovam projeto que aumenta seus

salários em 96%. População da cidade e oposição estão

revoltados com a decisão. Página 03-A

Geral
Gaspar será palco do 210 Rodeio Crioulo Interestadual,
organizado pelo CTG Coração do Vale. De 23 à 25/05
muitas provas e apresentações. Página 09-A

Variedades
Estililista gasparense mostra todo seu talento, e conta

com as próprias clientes para trazer à passarela suas belas
criações. Página03-B
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E a culpa é da imprensa...
Asfamílias e a comunidade gasparense não vêem a

hora para a solução do assassinato da garota
Pamela Thays Cunha. Com tanta divulgação na mídia

local e estadual, o caso Pamela trouxe bonsfrutospara
as famílias de Adriana e Fabiana, as três famílias se

uniram para reacender estes dois casos que já estão

sem solução há 12 anos e automaticamente a solução
do caso mais recente.

O aparecimento deste suspeito, que violentou a

. meninaM de Balneário Camboriú, trouxe novas efortes
esperançaspara as famílias gasparenses. Desde o seu

aparecimento, o suspeito foi reconhecido por muitas
pessoas em Gaspar. Durante anos ele estava infiltrado
na comunidade gasparense e há um mês, a mãe de

Adriana reconheceu suafigura através daspáginas deste
jornal.

Nesta segunda, a juíza Tânia Regina Vieira Luiz,

afirmou com todas as letras, que a prisão do suspeito
ainda não ocorreupor culpa da imprensa. Não acusou

jornal algum, nem rádio, nem TV, mas disse que a ação
da imprensa foi prejudicial ao processo. Disse ainda

que a imprensa se antecipa na divulgação do que está

para acontecer nos casos e com isso a defesa do suspeito
pode trabalhar melhor na sua defesa. Isso tudo. é uma

afirmação da juíza, não deixa de ser uma opinião dela.

Mas quando ajuíza Tânia Regina se deparou com o

jornal, com a figura do suspeito e uma tia dizendo que
a mãe de uma das meninas mortas, reconheceu O homem

depois de 12 anos viajornal, ela não tevepalavras, suas
críticas acabaram ali mesmo. Não cabe aqui discutir o

papel da imprensa, reconhecemos que às vezes ela é

muito questionável, mas em muitos casos, a imprensa
faz o papel da justiça. É óbvio que conhecemos muitos

casos no Brasil que a imprensa errou, mas sabemos que
na grande maioria, os veículos de comunicação são

contextualizadores e marcam história naquilo que

publicam.
O que a imprensa de todo o estado, que está envolvida

na elucidação dos casos quer é que o assassino e

maníaco quemaltrata menores, sejapreso. Não importa
quem ele é, o que elefaz e o que ele representa. Sempre
tratamos o suspeito do caso da Pamela como suspeito
nunca o condenamos, apenas relatamos que em Porto

Belo ele é um acusado e um forte acusado que ainda

não foi preso por detalhes da justiça que demora a

expedir um mandado de prisão. Existem várias

testemunhas, um reconhecimento e foram achados na

casa do suspeito, vários indícios, o que a mãe damenina
M quer é que sua filha veja o homem preso atrás das

grades.
'

Ilustração: Marcos Cruz

Aumento abusivo

Trabalhar um vez por semana, receber aumento mínimo que se pode esperar de Ilhota, é que seja
de 96%, e engordar a conta bancária com R$ eleita a cidade demaior qualidade de vida da região.
2358,00, quem não quer? Para a Câmara de Afinal, se sobram verbas para encher (transbordar?)
Vereadores de Ilhota o "Papai Noel" deu o ar de o bolso de alguns políticos da cidade, que dirá para
sua graça mais cedo, em pleno mês de maio, os investir em educação, obras e saneamento básico"!

vereadores tiveram seu salário praticamente
dobrado. Jeniffer Luize Rampon - Colaboradora

Diante de uma TI:otlcia destas, imagino que o

INFORMANDO VOCÊ

Prova de fogo
O prefeiturável Adilson Schmitt, que também preside
o PMDB, esta vivendo ummomento em que se depara
com a cruz e a espada.Os rumores de que o PT local,
assim como em Blumenau, assedia os peemedebistas
levantou a suposição de que a idéia tem um forte
defensor. Mas como Schmitt sempre demonstrou e

provou independência política, deverá ter a grande
chance de mostrar mais uma vez que anda mesmo

sozinho.

No campo
Como o resultado das eleições para presidência do
Sindicato Rural foi favorável à reeleição de Ivanilde

Rampelotti, fica claro o espaço que Adilson tem no

setor onde transita com desenvoltura. Esta aí, quem
sabe, a grande sacada dos petistas. Neutralizar o

principal adversário, exatamente por um setor da

sociedade de grande expressão.

Uma Boa I
Naúltima segunda feira dia 19, estiveram reunidos com
a comunidade do Belchior os Sargentos Denílson e

Moreira da Polícia Militar de Gaspar junto com outras

lideranças que discutiram acerca do CONSEG

(Conselho de Segurança) que está sendo implantado
naquela Comunidade. Na ocasião foi formada uma

diretoria, repassado o regulamento interno e entregue
também uma cópia do estatuto. O Belchior já tem a

sua disposição desde o dia 14 demaio uma viatura que
atende da�14li às 23h. Para acertar os detalhes finais
uma próxima reunião foi marcada para o dia IOde

junho.

Uma Boa II
Assim como o Belchior, outras comunidades já se

manifestaram solicitando à Polícia Militar a instala

ção do CONSEG em seu bairro. A Associação deMo
radores do Bairro Margem Esquerda aproveitou o

momento da posse da nova diretoria para fazer o pedi
do publicamente, entregando um oficio nas mãos dos

Sargentos Denílson e Moreira.

Educação no trânsito
O grande número de acidentes ao longo da Rodovia

Jorge Lacerda preocupa cada vez mais os moradores
dos bairros BelaVista, Figueira e Coloninha, que lutam
para conseguir lombadas eletrônicas, trevo alemão ou

qualquer outro redutor de velocidade. É importante
ressaltar que o grande causador de acidentes nessas

localidades não é somente a falta dos trevos ou

lombadas, mas principalmente a imprudência e falta
de educação tanto P9r parte dos motoristas quanto dos

pedestres que acabam ignorando a faixa de segurança.
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Vereadores de Ilhota aumentam salário
Decisão polêmicamexe com amídia da região. Criticas pelo aumento de absurdos 96% nos vencimentos

S a�emo� que a terça-feira 13 deve ter pelo menos um valor
nao existe, sempre se teve relacionado ao vencimento de

superstição de que a sexta-feira um deputado federal que este ano

13 era um dia negro. Mas na está ganhando muito mais.

terça-feira, 13 de maio, os A votação causou espanto e

vereadores de Ilhota espantaram revolta entre a população e os

de vez a crise econômicamundial servidores públicos municipais
que abala o mundo e o Brasil, da cidade que aguardavam um

fazendo de conta que não existe aumento, pois em sete anos

crise e que o município de Ilhota ganharam apenas 6% de
arrecada muito, os vereadores aumento, menos de 1% por ano.

aprovaram um aumento de Para piorar, o caso do aumento

absurdos 96% sobre o seu salário de salário por parte dos
existente. vereadores de Ilhota já não é uma

Um vereador de Ilhota, que história velha. Há três anos os

ganhava até o mês passado vereadores aumentaram

R$1.272,00 passará a ganhar significativamente os seus

quase o dobro que serão R$ próprios vencimentos.
2.358,00. A justificativa não foi A prefeitura repassa para a

tãojustificadaassimpelosmem- Câmara de Ilhota 7% da
bros da câmara. Um dosmotivos arrecadação de tributos e

é que o salário de um vereador transferências correntes efetivas

LHS viaja a Rússia esta semana

Nesta segunda-feira, 19, o
governador Luiz Henrique da

Silveira embarcou para a Rússia
a fim de tratar o embargo por

parte do governo russo em re

lação à proibição dos produtos
suínos catarinenses naquele
país.

Depois de uma audiência

com o ministro da Agricultura
da Rússia, Alexei Gordiev, o

governador licenciado Luiz

Henrique disse estar confiante

num desfecho positivo para o

caso do embargo da venda da
carne suína catarinense para o

país do leste europeu.
O encontro de ontem, que

contou com a participação do
ministro do Desenvolvimento,
Industria e Comércio, Luiz
Fernando Furlan, bem como do
secretário da Agricultura,
Moacir Sopelsa, serviu para

preparar uma reunião técnica,
que poderá ser decisiva para o

fim do problema. LHS volta em

junho para SC.

onde eu sei
estão cor

retas as

propostas.
Só acho que

tem que
melhorar

para os

aposentados que recebem

pouco"
Vilmar de Souza, 35 anos,

verdade acho que
faltam explica

ções mais claras.
Só espero que

seja boa, só isso"
Maria

Aparecida de Souza, 64 anos,

aposentada - Bairro Figueira

do mês corrente. Esse dinheiro

corresponde aos gastos da
Câmara. O que está se prevendo
é que isso pode ferir a Lei de

Responsabilidade Fiscal. A
Câmara não poderá gastar mais
de 70% do orçamento com a

folha de pagamento.
O fato que ocorreu é que o

vereador e presidente da casa,
Roberto Prebianca, se absteve da
votação e abandonou a mesa. O

vereador se diz indignado com o

projeto já que a pauta mais

importante era um provável
aumento aos servidores públicos
munrcipais.

Oposição quer reverter na

justiça
A oposição em Ilhotapromete

se voltar contra decisão dos
vereadores. O PT, que não tem

nenhum vereador na cidade, está
junto com a maioria que está

indignada com a atitude dos
vereadores. Altair Hoppe,
membro do conselho político e

secretário de comunicação do

partido, falou á reportagem - "Os

funcionários públicos de Ilhota

estão há 8 anos sem aumento,
portanto é injusto que os

vereadores tenham 96% de

aumento. Isto vai representar um
gasto adicional de R$ 120 mil por
ano com salários dos vereadores.
É um absurdo! O povo de Ilhota

não pode aceitar isto" ressaltou

Hoppe.

i

J

necessária e

deve aconte

cer tal qual 1

está sendo
anunciada.
Há muitos

servidores

que tiveram
uma aposentadoria injusta"Alcides
Righetto; 73 anos, aposentado -

Bairro Mrg, Esquerda

Presidente: Prebianca se absteve da votação por não concordar

O partido está unido e quer professores que trabalham 20

providências, o PT acha que os horas semanais ganham apenas
vereadores podem ainda esta duzentos reais por mês. O PT

semana fazer uma sessão como partido dos trabalhadores
extraordinária e votar o projeto buscará mecanismos judiciais
"nas escuras" - "Os vereadores para impedir este aumento. Se

dizem que o aumento é legal, alguém.merece um aumento de

pois a lei permite. Porém, ele é salário são os servidores públicos
imoral pela situação de Ilhota. Na de Ilhota" diz Hoppe.
saúde, para atender 11 mil O fato é que está marcada

. habitantes o município possui para o próximo dia 27 de maio a

apenas uma ambulância, com segunda votação do projeto. A
esse dinheiro daria para comprar comunidade e os servidores da

muitas outras. Dezenas de cidade aguardam o desfecho.

reformas. Eu,
por exemplo,

não sei quase nada"
Osvaldo Hotequil, 63 anos,

aposentado - Bairro Centro

�ervidores """"-'-'""-�----'

públicos. Isso tem que acabar"
Ademir José da Silva, 34 anos,

faccionista - Mrg. Esquerda
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Município de Ilhota discute segurança
Município quer criar Comen, instalar inspetores de bairros e fiscalizar uso da pista de Skate em Ilhota

Promotor
de justiça, autoridades da

PolíciaMilitar, assistentes sociais e

representantes da comunidade se reuniram

com o prefeito de Ilhota, Roberto da Silva,
o Betinho, na última quarta-feira, 14, para
discutir sobre violência e falta de

segurança no município, hoje com 11 mil

habitantes.
De acordo com o prefeito o objetivo

dessa reunião entre autoridades e

sociedade organizada é de buscar soluções
para minimizar a violência que atinge
sobretudo as crianças e adolescentes.

A decisão de fazer essa reunião se deu

em razão do grande número de ocor

rências onde crianças e adolescentes estão

invadindo casas para furtar e do grande
número de jovens ingerindo bebidas

alcoólicas em pontos de ónibus e do

crescente número de usuários de drogas.
De acordo com a assistente social,

Rose Voltoline os problemas com os ado

lescentes têm sido agravados porque"as

famílias não têm cumprido com sua

obrigação, deixando os filhos como

responsabilidade do estado e do

município.
Uma das reclamações por parte da

comunidade de Ilhota foi em relação à

pista de skate, situada à rua Leorberto

Leal, onde alguns jovens se reúnem para

beber, fazendo mau uso do local.

Para Betinho, a solução para a pista
de skate, seria disciplinar o uso do local

que foi construído para contribuir e

divulgar o lazer e a prática esportiva,
construindo uma cerca ao redor.

Entres as idéias discutidas para
minimizar a violência em Ilhota, uma das

principais foi a volta dos inspetores de

bairro. De acordo com o prefeito seria

necessário detectar na comunidade

pessoas dispostas a trabalhar como

voluntárias, localizando infratores e

encaminhando-os aPolícia e a promotoria
pública.

Foi discutida a criação do Comen -

Conselho Municipal de Entorpecentes -

que já existe em Blumenau, Gaspar e em
muitas outras cidades do estado e também

a criação de novos programas de

assistência à criança e ao adolescente.

Para Rose Voltoline esse encontro,
entre as autoridades e as pessoas da

comunidade, serve para que o município
volte a repensar, crescer e estar discutindo

novos programas de atendimentos ao

menor. A assistente social ressalta que

embora tenha se discutido boas idéias,
vale lembrar que nada é solução ainda,
mas sim um caminho para pouco a pouco
transformar a realidade de crianças e

adolescentes de Ilhota.

o departamento de Assistência Social

contou com a inclusão de mais duas

famílias no programa "Renda Familiar

Mínima", totalizando um número de dez

famílias atendidas no município de

Gaspar. A vice-prefeita e coordenadora do

programa, AlbertinaDeschamps, realizou
a entrega dos primeiros cartões eletrônicos

para os beneficiados no dia 15 de abril

deste ano na Caixa Econômica Federal.

O programa de garantia de Renda

Familiar tem o objetivo de colaborar para
o crescimento na distribuição de renda e

erradicação da miséria. A intenção é

substituir cestas básicas pela transferência
monetária diretamente às pessoas. A

prioridade é atender às famílias em

situação" de risco, cuja renda mensal per

capita seja inferior a 'iS salário mínimo e

que residam em Gaspar há, no mínimo,
três anos.

Os beneficiados também precisam
atender a critérios como freqüência
escolar dos filhos, carteira de vacinação
atualizada e documentos como certidões

de nascimento.

A complementação do rendimento é

concedida pelo prazo de seis meses e será

prorrogado somente de acordo com a

avaliação da equipe técnica.

Atualmente o programa vem

desenvolvendo encontros periódicos de

formação, discutindo fatores de cidadania,
democracia entre outros. O grupo

organiza-se na busca de documentos,
tratamento de saúde e planejamento
familiar.

Reunião foi o prin!eiro passo para se repensar soluções que minimizem a violência

I Artigo 1
Jornalistas no lugar de jornalistas

Uma inovação sutil rio conceito de lhor património do trabalho jornalístico
gestão de mudança - prática que se tor- se caracteriza geralmente por conter os
nou uma quase-ciência em função da valores menos tangíveis e, portanto,

grande movimentação no ambiente de ....,menos mensuráveis por parte dos con

negócios, provocada pelas novas sultores.

tecnologias e pela aceleração do proces- Ficou uma enorme mágoa e um es

so de globalização - está trazendo algum tado crônico de resistência a qualquer
alento a pelo menos dois grupos de co- idéia de reformulação ou mudança. As
municação do país. Trata-se da criação redações se tomaram, portanto, mais

de grupos de trabalho coordenados por conservadoras e menos colaborativas, o

jornalistas, para tratar de projetos pon- que resulta mais difícil a tarefa de ino

tuais nos programas de reestruturação varo

por que passa quase toda a mídia nacio- A mudança sutil que se observa -t- co-

nal. locando no centro dos grupos de traba-

A sutileza está no fato de que os ci- lho jornalistas que souberam preservar

elos anteriores de mudança nas empre- o respeito dos colegas em vez de con

sas de comunicação se caracterizaram sultores externos, alheios ao ambiente

pela presença definidora, nas redações, das redações - começa a produzir um
de consultorias externas com pouca ou elima menos defensivo. As reuniões,
nenhuma experiência do negócio, en- conduzidas por profissionais que sabem

quanto os jornalistas apenas cumpriam oferecer perguntas que fazem algum sen

papéis subsidiários como fornecedores tido, têmproduzido equações interessan
de dados para os projetos. tes quanto a alguns dos problemas cen-

Toneladas de papel emuitas horas de trais da crise. Além disso, a presença de

apresentações em powerpoint procura- jornalistas respeitados nesses grupos de

vam justificar a reinvenção da roda ou, trabalho anima outros profissionais, ins

demonstrações damais redonda ignorân- talados fora do circuito das redações mas

cia sobre a natureza do negócio que se ainda interessados em contribuir para a

estava a administrar. No final de cada recuperação da mídia; a oferecer parce
projeto, o que vinha era quase sempre rias e a necessária visão dos que se en

novo corte de empregos, invariavelmente contram do outro lado do balcão.

fazendo sangrar as redações naquilo que
tinham de mais precioso, porque o me- Luciano Martins Costa,jornalista

Artigos podem ser enviados para: jorna/@jomalmetas.com.br

" Expo Gaspar .

Feira MlJltlsetqd1Ü
do Vale do hajai.

A melhor oportunidade de mostrar o seu trabalho para o mercado.

Informações (47) 332.5856 wwwexpcqaspar.corn.br
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Samae Gaspar reajusta água em 15%
Reajuste é o primeiro desde agosto de 2000 e veio para equiparar perdas e garantir novos investimentos

Desde a última sexta-feira,16, os mento de servidores, criação de cargos
leitoristas do Samae estão fazendo técnicos de .engenharia, nova estação no

a leitura de água nas casas e Macuco; novo reservatório no Bateias,
estabelecimentos de Gaspar com 15% de projeto de captação das águas do Gaspar
reajuste. Já na próxima fatura o Alto, projeto aterro sanitário e a constru

gasparense vai ter que desembolsar um ção de uma sede própria.
pouco a mais para efetuar o pagamento Com os 15% de reajuste a tarifa

de sua conta de água e pelos serviços residencial passa de R$ 8,60 para R$ 9,89,
prestados pelo Samae como taxa de sendo ainda inferior a tarifa da Casan de

ligação, por exemplo. R$ 12,70 e a do Samae de Blumenau que
De acordo com o Diretor do Samae, hoje é de R$ 11,10. Em Gaspar cerca de

Wolnei Francisco Líbero, esse' é o 5.100 consumidores incluem-se

primeiro reajuste desde Agosto de 2000 mensalmente na faixa de pagamento da

e está bem abaixo do índice inflacionário tarifa residencial mínima.

(INPC) dos últimos três anos, ou seja, A partir de 2000 o Samae de Gaspar
31,86%. "criou a tarifa social que é de 50% do valor

Foi a variação de preços dos produtos da tarifa normal para pessoas carentes, a

químicos na casa dos 90%, o aumento da tarifa especial para creches domiciliares,
energia elétrica em 64,67% e a escolas e órgãos públicos, conseguiu
necessidade de concluir projetos, executar reduzir a taxa de ligação de R$ 145,00
obras e fazer reparos que levou o Diretor para R$ 91,32, e que agora com o reajuste
do Samae a fazer um estudo e apresentar passa a ser R$ 105,00, reduziu também a

o pedido de aumento ao prefeito Pedro taxa comercial de R$ 26,30 para R$
Celso Zuchi. O pedido de reajuste de 15% 17,45, e que agora com o reajuste será de

não precisou ser votado na Câmara dos R$ 20,07, além de isentar em

Vereadores porque nossa Lei Municipal aproximadamente R$ 5.000,00mensais os
estabelece que a direção do Samae é valores pagos pelo HNSPS, APAE e

responsável por todos os ass.untos Corpo de Bombeiros.

relacionados a essa instituição. O diretor do Samae garante, no

Segundo Líbero esse reajuste vem ape- entanto, que esse reajuste se fez necessário

nas equiparar as perdas em razão do não para que o sistema de abastecimento e de

reajuste da taxa desde 2000 e garantir saneamento de água possa ser cada vez

novos investimentos, entre eles amplia- mais eficiente, atendendo sempre que

ções e substituições de redes, a exemplo possível ao que tem sido requisitado nos

da Margem Esquerda e da Lagoa, treina- Orçamentos participativos.

Local onde será construído o reservatório de água no bairro Macuco

Rádio Sentinela - AM - Gaspar - com 88% de audiência no município é
imbatível. Vai mais longe. Agora atinge todo o Médio Vale, o Delta do
Rio Itajaí e as concorridas praias do litoral-centro-norte catarinense.
Em Gaspar, a Rádio Sentinela - AM permanece de plantão há Quase
meio século, sempre em primeiro lugar com elevadíssimos índices
de audiência. Seja você mais um a beneficiar-se da penetração da

Rádio Sentinela - utilizando-se de seus serviços.

TELEF'ONE: 332-[]783

"Reajuste de 15% garante continuidade de obras"

Taxa de ligação:
Tarifa Comercial:
Tarifa Industrial:

R$ 91,32
R$ 17,45

R$ 105,00 (-27,58% do que em 08/2000)
R$ 20,07 (l5m3) (-23,68%)
R$ 30,24 (15m3)
R$ 4,95 (lOm3)
R$ 9,89 (lOm3)

R$ 145,00
R$ 26,30
R$ 26,30

Tarifa Social:
Tarifa Residencial: R$ 8,60

Venha nos visitare Confira nossos preços!

ir
. (47) 332-5995

Rua Frei Solano, 1097 - Gas arinho
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Preso um suspeito de assalto a bar
Graças a uma denúncia anônima, Polícia prende suspeito de assalto feito em abril deste ano a um bar

A
Polícia Civil prendeu na sexta-fei

ra passada, dia 16, Elias Honorato

Rosa, 31 anos, sob suspeita de assalto a

mão armada a um bar, no bairro Bela Vis

ta, no mês de abril. A prisão preventiva
de Elias foi expedida no dia anterior pelo
Fórum de Gaspar.

Em flagrante foi preso Ezequiel Vaz
acusado de participar do assalto. Na

ocasião, Elias Rosa, que segundo
suspeitas teria participado do crime,
conseguiu fugir. O homem está preso na

Delegacia de Gaspar e aguarda decisão

do Fórum. Elias também tem prisão
preventiva decretada por suspeita de

homicídio na cidade de Curitiba, no

Paraná) a polícia da cidade já foi avisada
sobre a prisão do suspeito.

Três atropelamentos em Gaspar

Um ciclista chocou-se com um carro

na Av. das Comunidades, dia 15 no início

"da noite, às 20hrs. Lorival Barros de Lima
de 48 anos, colidiu com um Fiat Uno

Branco, placa LZA-4831, no semáforo

defronte à entrada para a localidade de São

Pedro. Lorival teve laceração no crânio e

foi levado pelos Bombeiros ao Hospital
N. S. Perpétuo Socorro.

Também na Av. das Comunidades, por
volta das 15 hrs, dia 16 (sexta-feira), uma
mulher de 67 anos foi atropelada. O carro

de Mario Coelho, 52 anos, acabou

atropelando Amazilda Schlosser Herw,

que foi encaminhada para o hospital com

suspeita de fratura na perna direita e

também com escoriações nos cotovelos.

Na rodovia, igualmente na sexta-feira,
um poucomais a tarde, às 17 hrs, próximo
à Sulforms, os bombeiros atenderam um

menor de 8 anos com escoriações na face
e hematomas no crânio. O menino, ao

atravessar a rua, bateu com a cabeça no

retrovisor de um carro que se evadiu no

local.

Ciclista colidiu com um carro na Av. das Comunidade, ferimentos leves.

Acidente no GasparMirim com "chupim" d�ixou Valdemar Zuchid

de 42 anos gravemente ferido. Ele

Um acidente com um equipamento trabalhava em cima do equipamento, que
auxiliar ao trato, conhecido popularmente estava cheio de arroz e guinchado pelo

trator. Valdemar fazia a transferência do

arroz para o caminhão quando o pino que
conectava o "chupim" ao trator soltou

fazendo com que o equipamento tombasse

para trás. Valdemar foi lançado contra

uma barra de ferro que fica no meio da

máquina e depois bateu com as costas na

lateral de dentro. Os bombeiros atenderam

à ocorrência e conduziram Valdemar para
o hospital. Ele reclamava de fortes dores

nas costas e na região das costelas. O

hospital divulgou que ele não teve

nenhuma fratura, apenas contusões.

Novo delegado vai demorar
O delegado Augusto Beduschi Neto

disse ao JM que o novo delegado
requerido por ele para que viesse para
auxiliá-lo nos trabalhos da Polícia Civil,
poderá demorar cerca de 40 dias ou mais

para chegar. De acordo com Beduschi, o

pedido foi feito e a Secretaria de

Segurança Pública já sabe da real
necessidade da cidade. Ele só aguarda
para que a situação incômoda, a qual está
consumindo quase todo o tempo de

resguardo do delegado, seja resolvida.

Susto no Bela Vista
..... No dia 16, sexta-feira, Ezequiel
Amaro, 30 anos, estava trabalhando em

uma residência no bairro Bela Vista, ins
talando calhas de alumínio. Quando ma

nejava a calha, acabou batendo no fio de

alta tensão que ficava em um poste pró
ximo à casa. Com a descarga elétrica

Ezequiel caiu batendo a cabeça e teve a

sola dos pés queimadas. O ajudante Jairo
Suchara, 29 anos, caiu sofrendo

lacerações no queixo. Ambos foram con

duzidos ao hospital de Gaspar.

Atropelamento deixou mulher de 67 anos com lacerações pelo corpo. Ezequiel sendo levado pelos Bombeiros. Ele teve graves queimaduras embaixo dos pés
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Manifestação pede uma decisão da juíza
Familiares das meninas mortas em Gaspar e mãe da garota violentada em Porto Belo querem suspeito preso

O
início da tarde desta última

segunda- feira, 19, foi agitado em

frente à Comarca de Porto Belo. Um

grupo de pessoas vindo de Gaspar,
familiares e pais das três garotas mortas
em Gaspar, veio reivindicar a prisão do

suspeito de violentar a menina M. de
Balneário Camboriú. Com cartazes nas

mãos e um olhar de sofrimento, as famílias
esperaram pacificamente a chegada da

juíza Tânia Regina Vieira Luiz para que
ela lhes passasse algum esclarecimento.

O vereadorAlmir Sávio, diz que já era

hora da justiça de Porto Belo ter expedido
o mandado contra o suspeito. Almir que
estava presente, pois desde o

desaparecimento de Pamela, tem ajudado
a família Cunha. A chegada dos

gasparenses não foi vista com bons olhos

pelos funcionários do Fórum.
Durante o meio dia, uma funcionária

ordenou que amanifestação parasse e que
todos retirassem os cartazes. A
funcionária foi duramente criticada pelo

vereador - "vamos fazer uma

manifestação pacífica, o prédio é público
e temos direito de protestar" reiterou o

.

vereador.

Logo a Polícia Militar de Porto Belo

chegou, mas nada fez, apenas orientou os

familiares para que não fizessem nada de
mais grave. Populares e imprensa ficaram
quase duas horas aguardando a vinda da

Juíza ao fórum. Ás 14 horas a juíza chega
ao seu local de trabalho. Depois de
constatar o aglomero em frente ao Fórum
e com 'a chegada do advogado das

famílias, Nilson Bittencourt, a juíza
aceitou receber em seu gabinete, uma
comissão de 6 pessoas mais um

representante da imprensa.
Na sala a juíza foi direto ao ponto e

por mais de 30 vezes enfatizou para as

famílias gasparenses - "não sou

responsável pelo caso Pamela, sou

responsável pelo caso M. e só sobre este

caso que eu sei falar" - O certo é que para
ajuíza, os manifestantes estavam fazendo

PM apenas observou à manifestação pacífica

* Banho
* Tosa
* Transporte
* Casinhas
* Caminhas
* Guias
* Coleiras r'Muito mais conforto pra você e seu 6idi.inh.o."
* Ossinhos
* Shampoos
* Brinquedos

Rua Anfilóquio Nunes Pires,71 • Bairro Figueira (ao lado da Ma

Familiares ficaram em/rente ao Fórum á espera da Juíza Tânia Regina
um protesto no lugar errado - "sobre o

caso Pamela, vocês tem que procurar a

justiça na sua cidade, eu não posso fazer
nada sobre este caso" ressaltou ajuíza em

companhia da Promotoria Pública, que
apenas concordava com tudo que a juíza
dizia .. As duas representantes do

judiciário, condenaram a ação
A juíza só não explicou a sua demora.

em expedir o mandado de prisão contra o

suspeito. São mais de 23 dias que o

processo está no Fórum e o suspeito ainda
está livre - "o processo saiu sexta feira
do cartório e hoje estará em minhas mãos

para apreciação" diz Tânia Regina. Ela
ainda falou que o caso da meninaM. está
"nos trilhos" - explicando melhor, a juíza
garantiu que o caso está perto de ser

solucionado com a prisão do suspeito. Juiza: Manifestação sem sentido'

gasparenses, O encontro com a juíza foi

positivo. Lupércio Cunha ressaltou que a

manifestação foi com a intenção de que a

justiça de Porto Belo prendesse o suspeito
justamente pelo caso da menina M. - "a

gente sabe que com a prisão dele pelo
crime em Porto Belo, o doutor Padilha

pode fazer algo mais concreto contra o

cara, não queremos atrapalhar nada, assim
como minha filha sofreu, sou solidário a

Dona Gilmara. A diferença é que a filha
dela sobreviveu" diz o pai de Pamela.

DonaGilmara ainda está esperançosa,
quer apenâS ver o homem que fez coisas
ruins com a sua filha na cadeia - "o que.
eu quero é pouco, a cadeia é pouco pra
ele, espero que a justiça veja o nosso

sofrimento" diz a mãe da menina.
O advogado Nilson Bittencourt, diz

que agora as famílias têm que ter

paciência e quer começar a trabalhar nos'
casos de Gaspar. Ele quer ir até o Fórum
da cidade para ver e reabrir os outros

inquéritos' das outras mortes além de
mexerno caso Pamela - "sei que polícia
está fazendo o seu trabalho, mas agora
preciso estar trabalhando junto à justiça

meninas 'da cidade" relata o advogado.

.

Judiciário culpa imprensa

Ajuíza Tânia Regina foi enfática e diz

que a culpa da não prisão do suspeito é
da imprensa que divulga atos que ainda
não aconteceram - "a imprensa deveria

apenas divulgar o que já ocorreu e não o

que vai ocorrer, assim é dificil para nós,
existem veículos que estão se

aproveitando do caso" explicou a juíza
para a comissão.

Mesmo assim ela comete certos

exageros, os casos dos assassinatos em

Gaspar e o caso do abuso contra a menor

M. só não caem no esquecimento graças
a imprensa, foi o que relatou um familiar
de Adriana, morta em maio de 1991, o
familiar falou que se não fosse a

divulgação da foto do suspeito pelo Jornal
Metas, a família nunca mais veria o rosto

do acusado que na época mostrou aonde
estava o corpo de Adriana. A mãe de

.

Adriana acredita veemente que o suspeito
de violentarM, é o assassino de sua filha.

Encontro foi positivo
Para as, famílias das
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BV quer lombada eletrônica
Ilha de segurança e a presença da PR não acabam com atropelamentos na Rodovia

Conflitos de gerações
Um atropelamento por volta das 17h

30min daúltima sexta-feira, 16, nas

proximidades da Sulforms reavivou nos

moradores do Bairro Bela Vista a

necessidade de requerer mais segurança

para a travessia dos pedestres, que por
várias vezes já foram vitimas da violência

no trânsito.
De acordo corri o morador do Bairro

Bela Vista, Alfonso Hostert o índice de

acidentes naquele trecho da rodoviajá foi
bem maior. Porém nem mesmo a

construção de uma ilha de segurança no

ano 2000 foi suficiente para acabar com

os atropelamentos no local.
Atualmente a Polícia Rodoviária

auxilia a travessia dos pedestres,
principalmente nos horários que as

crianças saem das escolas, no entanto, vez
.

por outra os policiais rodoviários são

chamados para atender outras ocorrências

e cerca de 250 crianças atravessam a

rodovia, num trecho com curva, sem

nenhum auxílio.
A grande preocupação dos moradores

do Bela Vista é a ausência da Polícia

Rodoviária quando os veículos trafegam
em velocidade mais alta e tanto as crianças
quanto os adultos chegam a atravessar a

rodovia fora da faixa de pedestre.
Hostert acredita que a solução para

diminuir o número de acidentes e

atropelamentos em frente a Sulforms é a

instalação de uma lombada eletrônica que
ficou de ser instalada um ano após a

construção da ilha de segurança. "Os
motoristas são mais cautelosos quando o

excesso de velocidade pode pesar no bolso
através das multas", comenta.

Segundo omorador do Bela Vista, uma
outra opção que chegou a ser discutida

Falando sobre conflitos de gerações,
o médico inglês Ronald Gilbson

.

começou uma conferência citando quatro
frases:

1) "Nossa juventude adora o luxo,
é mal-educada, caçoa da autoridade e não

tem o menor respeito·pelos mais velhos.
Nossos filhos hoje são verdadeiros

tiranos. Eles não se levantam quando
uma pessoa idosa entra, respondem a

seus pais e são simplesmente maus".
2) "Não tenho mais nenhuma

esperança no futuro. do nosso país se a

juventude de hoje tomar o poder amanhã,
porque essa juventude é insuportável,
desenfreada, simplesmente horrível".

3) "Nossomundo atingiu seu ponto
crítico. Os filhos não ouvem mais seus

pais. O fim do mundo não pode estar

muito longe".
4) "Essa juventude está estragada

até o fundo do coração. Os jovens são

malfeitores e preguiçosos. Eles jamais
serão como ajuventude de antigamente.
A juventude de hoje não será capaz de

manter a nossa cultura".

Após ter lido as quatro citações, ficou
muito satisfeito com a aprovação que os

espectadores davam às frases. Então,
revelou a origem delas:

A primeira é de Sócrates (470-399 a.

C)
A segunda é de Hesídio (720 a.C.)
A terceira é de um sacerdote do ano

2000 a.C.

A quarta estava escrita em um vaso

de argila descoberto nas ruínas da

Babilônia e tem mais de 4000 anos de

existência.
Conclusão: Embora estejam absolu

tamente adequadas aos jovens dos dias

de hoje, vemos que nada mudou desde

então. (Da Internet)
Reflitamos: Será que não está na hora

de junto fazermos algo para melhor

conduzir nossos filhos? Será que estamos

dando o devido valor e respeito aos

nossos jovens? Também fomos jovens e

como nos comportávamos?
Fraternalmente

"Maior causa de acidentes é imprudência porparte de pedestr-es e motoristas ",

para diminuir o número de acidentes no

trecho da Rodovia Jorge Lacerda foi a

construção de uma passarela. Essa

alternativa, no entanto, "é carta fora do

baralho". "Como todos sabemos, ela só

será utilizada nos primeiros dias após ter
sido inaugurada", afirma Hostert.

De acordo com o engenheiro doDER
Departamento de Estradas e Rodagens -

SC, Silvio Willrlch, a instalação de uma

lombada eletrônica um ano após a

construção da ilha de segurança ficou

apenas como uma possibilidade e não

como uma obrigação a ser cumprida pelo
DER.

Willrich afirma que a comunidade

deve estar requerendo a instalação dessa

lombada eletrônica à direção do DER que
irá encaminhar o pedido para

Florianópolis. "O que posso adiantar é que
.

não existe instalação de lombadas
eletrônicas em curto prazo", afirma o

engenheiro que acredita que a falta de

cautela e respeito à sinalização são ainda

hoje os maiores causadores de acidente�
Para o sargento dapolíciaRodoviária,

Rui do Nascimento, o trecho próximo à

Sulforms tem uma sinalização adequada,
o problemamesmo é a falta prudência e o

desrespeito aos sinais de trânsito. "A

lombada eletrônica força o motorista a

reduzir velocidades e ser mais cauteloso,
no entanto, o que falta é educação e

conscientização para um trânsito seguro,
tanto por parte dos pedestres quanto dos

motoristas", afirma.

Meta de vacinação foi alcançada
A tarefa não foi das mais fáceis, a Gaspar conseguiu vacinar 70,34% das Foram vacinados 737 idosos com

caminhada foi em muitos momentos 3453 pessoas acima de 60 anos. O idades entre 60 e 64 anos e 1672

árdua, mas felizmente e graças ao trabalho de vacinação que iniciou no idosos com 65 anos oumais, 12 amais

trabalho de todos os envolvidos na dia 12 de abril se estendeu até o final que a meta.

Campanha Nacional.de Vacinação do da tarde da última segunda-feira, 19.
Idoso, Gaspar atingiu a meta exigida Todo esse tempo foi preciso porque
pelo Ministério da Saúde. muitos idosos tinham um certo

Com 2429 idosos vacinados, preconceito com relação a vacina ..

Na comprâ 'de um bouquet de flores.
ou uma cesta .de café-da manfio,

...
, você gáilha uma telemensagem grátis! o ENEM pode ajudar você a escolher o melhor

caminho. Inscreva-se no período de 12 a 23 de
maio, na Agência dos Correios de Gaspar

Mail de 10:00-0 Tele-Menlagem - com OPíaO dt �(OI�a do �ndo mUliGI\
Cartão CO

-

Correios � Agência Centro
Rua Cei. Aristiliano Ramos 158 w Gaspar. fone 332-0331

oralieio Gorda, ,50'_· '(ehtiGi�'Gaspar - se
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Fazzenda Park Hotel:
lazer que mora ao lado

Gaspar é mais uma cidade do Vale do Itajaí que
preserva, entre tantas outras coisas, a natureza

exuberante e uma paisagem paradisíaca. Boa parte
dessas belezas podem ser conferidas no FazzendaPark

Hotel, uma ótima opção para quem quer apenas
descansar ou curtir momentos de muito lazer e prazer.

Situado na SC 411-Rodovia Ivo Silveira, KM 15-

Gasparinho, o Fazzenda Park Hotel é um refúgio para
todas as pessoas a qualquer dia da semana, graças a

Arthur Graciola, hoje com 81 anos de idade, que em

1983 comprou um extenso terreno no interior de Gaspar
e decidiu fazer de sua belamorada, um atrativo público.
Assim o atual Fazzenda Park Hotel, foi inicialmente
um pesque-pague com restaurante.

As obras de construções para transformar o lugar
em um Hotel começaram em 1994 e foi a 12 de
fevereiro de 1998 que o Fazzenda Park Hotel foi

inaugurado. Na data da inauguração o hotel dispunha
de 47 apartamen�os. Hoje o Fazzenda Park em estilo

Flores, pássaros, lagos, cavalos,
tudo para quem al!recia o

contato com a natureza e a

beleza das pequenas coisas

germânico oferece 86 suítes luxo e 3 standart e uma

extensa área onde se explora o turismo de lazer no meio
rural.

Logo na entrada do Hotel a vista dos lagos, o contato
próximo com pássaros e marrequinhos, a charmosa

arquitetura bem no alto do morro, nos remete a idéia de
um mundo encantado, onde o homem realmente entra

em harmonia com todos os elementos existentes na terra.

Flores, pássaros, cavalos, charretes, tudo à disposição
de quem aprecia o aroma e o som da natureza, além de
boas cavalgadas ou passeios de charrete ao redor dos

lagos, bastante utilizados para a pescaria. Todos os

hóspedes do hotel podem pescar até 30Kg e levar peixe
para casa sem precisar pagar. Nos lagos também é

possível andar de canoas ou pedalinho e conferir bem
de pertinho todo o esplendor das águas e das aves.

Para os menos adeptos de atividades campestres, o
Fazzenda Park Hotel oferece quadra de tênis, vôlei de
areia e um campo de futebol, além de uma sala de jogos
commovéis rústicos que oferece pebolim, sinuca, ping
pong e está localizada junto ao Rancho Campeiro. No
Rancho Campeiro fica o estábulo, a Casa das Vacas,
onde é possível acompanhar a ordenha emuitas bicicletas

para qualquer pessoa que sentir vontade de dar pedaladas
pela área do hotel.

Nos finais de semana o Hotel geralmente oferece

._-_ - -- -- --- - - ------- - -- - - - -_ - ---- - -- o - - - - --- -- -- - -- --- -- - ---- _.- - - ------- -�----- -

---I

música ao Vivo e até mesmo um
animado bailão.

Muito visitado pela 3a Idade,
o Fazzenda ParkHotel dispõe de
uma excelente cancha de bocha
e uma piscina com bar aquático,
além de uma área com play FazzendaParkHotel

ground para a diversão da existe graças a

garotada. Arthur Graciola

Com recreadores e monitores para auxiliar e ga
rantir bons momentos para todos que resolveram se

desligar um pouquinho da vida urbana, o hotel garante
refeições bem caseiras e café colonial, com tudo o

que de mais saboroso se pode imaginar.
Os quartos no alto do morro são bastante espaçosos

e dão vista para a área de lazer do Hotel, literalmente
um "Vale Encantado".

Embora não disponha ainda de um salão de
conferências, o Hotel já é palco para convenções e

oferece em baixa temporada o "day use", onde ao

invés de se hospedar, é possível ir apenas passar um
dia de lazer no Hotel.

De uma beleza e aconchego singular, o hotel é ideal
para quem gosta de curtir o que de melhor a vida
oferece, porém com muita simplicidade e num

ambiente familiar onde o atendimento cordial e

amigável completam a boa estada no Fazzenda Park
Hotel.
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1 a Jornada de Matemática
Unificado promoveu manhã de jogos e brincadeiras que estimulam raciocínio

lc.,_t?!:.__ 1

I

i A melhor idade

II
Um tema interessante vem

chamando minha atenção quando
assisto à novela das oito horas naRede

I Globo, e não tem nada haver com o

I desespero das personagens em arranjar
� maridos, mas sim com o descaso e o

I desrespeito sofridos pelos idosos aqui
I no Brasil.

I O idoso mesmo com toda a

i modernidade e com a mudança na

i maneira de pensar das pessoas,

I continua sendo visto pormuitos como
g um peso, como gente incapaz de

I produzir alguma coisa, sem serem
�

I levados em conta todos os anos que ele

I trabalhou para fazer nosso país crescer.
" Vejo homens e mulheres cansados

• pelos anos de trabalho duro, enfren-
�

.

I tando filas em postos de saúde e hos-
I pitais e andando em ônibus lotados de

I pessoas que nã� se p�eocupa� ne�um
pouco com a situação, que imaginam

I que o rosto amargurado é de vergonha
I de ser velho, quando é realmente

�ausado pela intolerância daqueles que
não conseguem entender um idoso.

Ainda bem que estesmesmos idosos

conseguiram forças para viver a vida
de uma outramaneira, não aceitando a

I condição de inutilidade imposta pela
I sociedade. Hoje o idoso dança, canta,
viaja e diverte-se com aqueles que

pensam damesmamaneira, que sabem
que alcançar a velhice não é algo ruim,
mas simum período de descanso, digno

,

de todo aquele que plantou novas
,

sementes em nossa terra.

Portanto de agora em diante, não
trate um idoso com pena, mas sim com

I admiração, não seja impaciente, e sim,
louça os exemplos dados por aqueles
i que viveramumperíodo bemmais dificil

I
do que o nosso, e pense que a velhice
deve estar apenas orgulhosamente

i est��pada em seu corpo e que o seu

I espírito, a cada ano que passar em seu

I calendário, deverá estar aindamais

I ciente de que terá algomuito mais va
I lioso do que força física, que terá to-da
I a sabedoria acumulada durante to-dos

I os anos, algo que jamais será esquecido.
I

O Colégio Unificado sempre

preocupado em garantir aos seus

alunos uma educação diferenciada e

dinâmica, organizou para oúltimo sábado,
dia 17, a la Jornada de Matemática

"Aprendermatemática brincando" para
os alunos de cinco a dez anos de idade.

Pré-elaborada no final do ano passado
a la Jornada de Matemática já constava

no calendário. escolar e foi criada para
despertar nas crianças o interesse pelos
cálculos, visto que para algumas delas a

Jogos de pega vareta gigante, jogo da

memória, boliche, jogo do quadrado!
mágico animaram a manhã das crianças �

õ
LL.

matemática é um verdadeiro terror.
De forma bastante lúdica, as crianças

passaram umamanhã inteiraparticipando
de jogos que desenvolvem o raciocínio

matemático, tomando o aprendizado dos
cálculos mais fácil graças aos jogos, como
pega-varetas gigantes, os jogos da

memória, boliche, o jogo do quadrado
mágico, entre outros.
A Jornada de Matemática é uma das

formas de integrar cada vez mais

professores e alunos da educação infantil
e ensino fundamental que na próxima
semana (dias 30 e 31) estarão

participando da Unigincana Júnior, uma
atividade de cunho recreativo, beneficente
e de integração.

Poetisa gasparense lança seu primeiro livro
garantirmos nossa sobrevivência", afirma
a poetisa.

Casada, mãe de dois filhos, Erondina
Junckes estudou somente até a 8a série,
mas agora depois de ter lançado seu

primeiro livro pretende voltar a estudar

para aprimorar sua escrita e produzir
poesias cada vez mais belas.

À venda na livraria Coração de
Estudante e na Mega Bazar e Ateliê, o

valor do livro é de aproximadamente R$
10,00.

Entre as poesias que escreveu,
Erondina tem preferência pela poesia Paz,
que simboliza toda a grandeza encontrada
nas coisas simples.

Gaspar comporta um grande número

de poetas com idades variadas, mas

infelizmente nem todos tem condições ou
oportunidades para lançarem um livro
assim como fez a gasparense Erondina
Junckes na tarde do último dia 13 na E.E.

B. Dolores Krauss.
Com gosto pela poesia desde menina,

Erondina, hoje com 42 anos de idade

começou a se dedicar para a publicação
de seu primeiro livro, Paz - Encantos da

Natureza, há aproximadamente 3 anos.

O livro reúne 30 poesias onde a defesa
do meio ambiente e a preservação da
natureza são explicitadas. "Temos que
cuidar 'da natureza e protegê-la para

Erondina reconhece a importância de

proteger a natureza

Educação de Jovens e Adultos ao alcance de todos
Aprender é

um
eça

e reco»t
..

Projeto qu diastodoS os

Novas matrículas, diariamente,
durante todo o ano. Confira!

Agora você poderá continuar seus estudos, da série em que parou
"

..
'

Trazendo mais novidadespara você
-�-----�--- ..,.-_.�--

-- --

__

-

-:..::....._--�_._-......_:_�._�------_..:.=-=-...::__.-:..._-_. �� -- -�..:: �--- -:::_-::.:_.

.� Nova fase * Mais explicações * Módulos sem custo
.

* Aulas� em grupo'
* Salas climatizadas * Uma presença semanal

Rua Dr. Nereu Ramos, 100 ..

. f9!l�!{a.x: ,3��-2968 / 332':'0189 :
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Estilista mostra qualidade de seu
trabalho em desfile no Raul's Hotel

No último sábado, 17, um público bastante seleto, cerca. quanto às modelos que entraram na passarela radiantes.
de 100 pessoas, assistiu ao desfile das criações da estilista Além disso o "gran finalle" ficou por conta do figurino
gasparense Maria Aparecida VieiraAmaro. O desfile consistiu desfilado por Yanna Camile Rampon. Todo confeccionado
na apresentação. de "peças curinga", como os famosos a partir de bandeiras do Brasil, o traje apresentado pela
"terninhos femininos"; trajes de noite, como vestidos longos e modelo foi uma homenagem à encantadora mistura de
vestido de noiva; e tendências da moda / inverno 2003, desde raças, gostos e cores que fazem do nosso país o mais

batas, saias de pontas e trajes orientais, tudo isso em muito colorido e alegre.
crepe, veludo e cetim, tecidos que são os favoritos para a Após o desfile; os convidados prestigiarám um delicioso

próxima estação. café servido no espaço Piazza di Raul, onde estavam

Os sapatos (Maria Rita Calçados), Bijuterias (Bel Bijoux), expostas obras de artistas plásticas de nossa cidade.
Penteados (Perfil Cabeleireiros) e Flores (Pape Floricultura) "Tudo o que posso dizer é que o desfile foi um sucesso", .

deram um brilho ainda mais especial ao evento. afirma a estilista Maria A. Vieira Amaro.
O desfile trouxe uma novidade: as modelos eram todas Com certeza, um evento de muito bom gosto, digno de

.

clientes da estilista. Esse diferencial agradou tanto ao público calorosos aplausos!!!----

A Agropecuaria Gaspar inovou mais uma vez, instalou
recentemente em seu departamento de Banho e Tosa

uma moderna maquina de secar animais .

. A ATACAMA 3000 PI�sl proporciona uma secagem
homoaénea com menos movimentação do animal

diminuindo assim o estresse causado pelos secadores
convencionais. O objetivo é oferecer maior

consorte e tranqüilidade aos animaizinhos de estimação.

EJ

Fone: 332-0794/332-5060
Avenida das Comunidades, 310 - Gaspar

Cobrimos uma áreaprivilegiada, que abriga uma população superior a um milhão
de habitantes e detém os maiores e melhores índices econômicos e de qualidade de
vida do Estado de Santa Catarina, consequentemente, grandepotencial de consumo.

Blumenau - GASPAR - Itajai - Brusque - Baln. Camboriú - Timbó -

Ilhota - Itapema - Indaial - Navegantes - Penha - Piçarras - Porto
Belo - Bombinhas - Tijucas - s.J. Batista _:_ Nova Trento - Canelinha

Pomerode - Guabiruba - Rodeio - Ascurra - Rio do Cedros

Rua Pedro Debortoli, 277 - Sala 101 - Gaspar. Fone/fax: 3��-�020
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A belezadeMariana C. deOliveira,
que no próximo dia 24 demaio

completa 18 anos. Seus pais Celso
Oliveira e Aglaê e irmãos Melissa e

Marciel juntamente de seus amigos
desejam muitas felicidades.

Ana Paula Fachini, ladeada pela
madrinha MelinaMondini,

completou 15 anos no último dia 14,
e no sábado fez a confirmação do

Sacramento (Crisma).
A comemoração foi em sua

residência.

o
1)
co

o
""
o-
ee
0Jl

:;
>

Õ

Maria
Wernke

completou
mars um ano

de vida no

dia 15.

Abraços
especiais de
seus filhos
Francielee

Diogo e

esposo
Evaldo.

Asfotos para apágina socialdeverão serentreguesaté às 12horas desegunda-feira.

A graciosa
Amanda
Junkes

posa para
coluna num
click

especial. Ela
éamais
nova aluna
do Curso de
Modelo e

Manequim
que está

acontecendo
no Teatro
Carlos
Gomes.

A gatinha
Soraia Gomes

Lacerda

completou 15

anos no dia 18 ..

Uma super
festa foi

realizada na

Churrascaria

T.oni.
Felicidades á

você!

Cilene da Silva
Beltranini estará
de aniversário
neste próximo dia
27. Seu maridão
EdSon e

familiares desde

já parabenizam
nae desejam
felicidades.

recebeu calorosos

cumprimentos pela
passagem de seu

aniversário dia 15.

Sua filha Bianca e

esposo Luiz (Dico)
desejamum feliz

Apresenta sua coleção outono inverno das marcas
Spoutnik, Triene, Andreifsgrifes, EIi Modas.

r-R�a-A�fiíÓq�iõ-N�nes--pire;-�-549-:-Salã�1--�-Gaspã��--l

"
c::

U

Parabéns especial paraDa. Hilária
Spengler, que completou seus 94

anos no último dia 10. Uma missa de

ação de graças foi realizada na Bunge
no dia 11. Os seus 14 filhos, 54 netos,
67 bisnetos e sua tataraneta estiveram

ODr.
Ademir
Serafim
recebeu

cumprimentos
de amigos e

familiares na

passagem
de seu

aniversário
no último

domingo dia
18.
Parabéns.

O pequeno Leonardo Ivan

Fantoni, completa 5 aninhos no

próximo dia 25.Uma super festa o

espera na Sociedade Canarinhos

promovida por seus pais, Ivan e

Roberta, no domingo.

o
,,"
o-
"
0Jl
:;
>

õ

Neste [mal de semana acontece em

Gaspar o 210 Rodeio Crioulo
Interestadual no CTG Coração do

Vale. Sendo a T' Etapa da Copa de

Laço Catarinense. Vale lembrar que o
Rodeio inicia dia 23, sexta-feira e vai-

até dia25, domingo.Participe!

A Associação de Mo-radores do

Bairro Bela Vista convida a todos

para participar da "Escolha da
Rainha dos Jogos Comunitários do

Bairro Bela Vista". O evento

acontecerá no próximo dia 31 demaio,
sábado, 21hs, no Salão Paroquial

Nossa Senhora Imaculada

Conceição.Venha prestigiar e conheça
os benifícios que os jogos trazem pára

a Comunidade.

Cumprimentos aMarilene Nunes
.....
Bento que recebeu flores na

.

passagem de seu aniversário no último
dia 14. Quem oferece é seu pai

Antônio daRocha, marido José e irmã
Jacira. Parabéns.

Parabéns aRita de Kássia Schmitt,
que amanhã dia 22, recebe abraços
pela passagem de seu aniversário.
Felicidades emuitas conquistas

em sua vida.

Agora na Praia de Bombas, em
Porto Belo, Novo Point da Noite é
o 100Mistura Bar. Um super show
com John Bala Jones acontece no
Sábado. Confira, vale a pena!

Pela primeira vez no Observatório
Bar, os Chefes, aclamados como a

melhor banda de rock da região, nesta
quinta-feira, 22. Não fique de fora.
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Social

Às 10h da manhã de domingo aconteceu na Igreja
Matriz São Pedro Apóstolo a cerimônia religiosa
de Lauro eDorvalina Zimmermann, que com

muita alegria comemoraram suas Bodas de Ouro.

Logo após a cerimônia os seus convidados foram

recepcionados no Salão Cristo Rei. Parabéns.
Parabéns aMarcelo e Sônia pelo
seu casamento realizado neste dia

17, sábado, no Santuário N. S.

Aparecida. A festa foi na

Associação da Lince. Felicidades.

Sábado 17/05,
aconteceu

também a união
matrimonial de
Sidnei e Seloi,
com cerimônia

realizada na

CapelaVirgem
de Nazaré. Seus

convidados
foram

recepcionados
no Salão da

Capela.

Alexandre e Jaqueline realizaram
seu tão esperado casamento

neste último dia 17. A cerimônia

religiosa aconteceu na Igreja
Matriz São Pedro Apóstolo. A
recepção a seus convidados, foi

no Salão da Capela Santa

Catarina, Belchior Baixo.

última sexta

feira, 16, na
" IgrejaMatriz
São Pedro

Apóstolo. Seus
.

convidados
foram

recepcionados
no Restaurante
Raul's. Aconteceu na Capela Nossa

Senhora da Glória aunião,
matrimonial de Eliana e Dgeíson. A

festa foi realizada no Salão da

Capela. Felicidades

Conheça a nova

Coleção outono/inverno -

das marcas lódice, Vício,
Diâmetro e outras.
Que estão um shaw

esperando por vocé.:

Rua CeL Aristiliano.Ramos. 21l-Sala 11 - Centro .. Fone: �32-2756
" '-.'. '.-

, ,.'_' ,,'.'

Cultura e'Lazer
Los Hermanos

Ventura

A banda pop que agora figura no alternativo,
mostra cada vez mais maturidade com o tercei
ro álbum do quinteto carioca, que aposta num

repertório de canções pop/rock e letras falando
.

dos sabores e dissabores do amor. As faixas que
merecem destaque são, "Cara Estranha", "Sam
ba A Dois", "O Vencedor" e "AOutra". Como
furo de reportagem o Jornal Metas adianta que
a banda vai fazer uma turnê em Santa Catarina no mês de junho, vale conferir.

CD

o Novato
14:00-16:10-18:45 -21:00

Cinema

Eugene Lipinski, Ai Pacino, Colin
Farrell, Bridget Moynahan, Gabriel
Macht, BrianRhodes, KennethMitchell,
Mark Ellis Ano de produção: 2003.

Duração: 134 min
Classificação: 12 Anos
Veterano agente da ClA descobre

que a corporação tem um agente duplo.
Para encontrá-lo, contará com a ajuda de um novato

Vídeo-DVD Doce Lar
Onde Locar!Melanie Carmichael tem tudo: uma

carreira brilhante em Nova York eestá

prestes a fisgar o solteiro mais cobiçado
da cidade. Porém, para viver este conto
de fadas, ela precisa se livrar do seu

passado e de seu ex-marido, Jake.

Agora, de volta ao Alabama, suas

lembranças a envolvem e sua vida

perfeita vira de ponta-cabeça. L-- ___'

Argus Vídeo Ltda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Beleza Onde encontrar!

Cuidado com suapele
Para ter uma pele bonita e saudável o Boticário

* Lave seu rosto com sabonete ou loção dependendo seu

tipo de pele;
* Uma vez por mês use um esfoliante para o rosto. Se sua

pele for oleosa, use duas vezes no mês.
* Após a esfoliação espere uns 10 minutos e aplique o

hidratante.

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos

�70 - Centro - Gaspar

A LOJA

. Presenteou 3 mamães no dia IOde Maio
As mães Angêla Tânia da Rocha Simon, Eríca Winter do bairro Figueira na foto abaixo
com a proprietária da Loja Enedir representando a ganhadora Márcia Aparecida Mees

,

do bairro Santa Terezlnha, receberam brindes da loja Maça Verde e do Salão de Beleza Sônia.

I FONE: 332..Q300
Rua Anfíl6quío Nunes Pires, 1233 - Figueira. Próximo a Lombada Eletrônica
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Brinquedos da Noite IX
Pingos de Chuva

O céu está escuro.

O vento sopra com força nos galhos
das árvores. As folhas secas caem.

As roupas dançam no varal.

Os meninos correm para casa.

Pingos .grossos de água já estão

caindo.
É a chuva que vem chegando.
Marcelo, Rosinha, Marquinho e Carlos

brincam na sala.

Marquinho e Carlos brincam juntos.
Eles são amigos.

Os dedos de Marquinho trabalham

ligeiros na argila. Os dedos de Carlos
também trabalham na argila.

Marquinho faz um coelhinho de
orelhas bem grandes!

Que será que Carlos vai fazer?
Marcelo e Rosinha brincam juntos.

Eles recortam papel de todas as cores

para fazer ummural colorido.

Mamãe tarribém está na sala. Ela

• trabalha. Ela costura a camisa de papai.
Os meninos brincam calados. Eles

ouvem o barulho da chuva que cai lá fora.
A chuva cai de leve lá fora.

As gotas d' água vão limpando
A poeira do capim,
A poeira das folhas,
A poeira dos telhados,
A poeira dos caminhos.
Os meninos ouvem o barulho da chuva

na janela: tuc ...
na vidraça: toe .

na pedra: puf .

na lata: plof...
Marquinho ouve o barulho da chuva e

fala assim:

Ela cai em gotinhas leves e finas.
Lá longe, uma fita colorida pinta o céu.
Uma fita colorida com as sete cores:

vermelho

alaranjado
amarelo
verde
azul
anil
violeta.
Marcelo olha o arco-íris e diz:
- Que beleza! O arco-íris toca o céu e

a terra.

Rosinha também está encantada. Ela

pergunta:
- Vocês sabem por, que as flores são

coloridas?

Pingos de Chuva

Tuc toe puf plof...
tuc toe puf plof...
tuc toe .

puf plof .

,

tuc tuc tuc tuc tuc tuc .....

toe .

puf .

plof .

o Arco-íris

Os meninos olham da janela.
A chuvajá não cai em pingos grossos.

Esclarecimento
Na última edição do Jornal

Metas (n° 160 página 08-A) foi
publicado um histórico do

Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro. Nesse
consta que as terras onde hoje
é o Hospital foram compradas,
porém, a direção do Hospital
vem nesse momento

mencionar que parte das terras
onde.o HNSPS foi construído
foram doadas por José Krauss.

Àries - Deixe o seu coração mais feliz
e se abra para as emoções que esse dia
reservará.

Touro - Se quer deixar o seu lance
numa boa, seja mais compreensiva.
Gêmeos - Reserve essa noite para ficar

juntinho do seu amor, falando tudo o que
sente.

Câncer - Vença os momentos de

instabilidade na paixão provando que é

smcera.

Leão - Confiando mais na sua estrela,
você só terá a ganhar e provará o seu

brilho pessoal.
Virgem - Esse dia poderá- passar sem

grandes surpresas nos assuntos do

coração. -

Libra - Sinal verde para você se

aproximar do gato e dividir com ele o que
está sentindo.

Escorpião - Alegre e esbanjando
simpatia, você despertará a atenção de

um paquera legal.
Sagitário - O melhor caminho para
devolver a sintonia ao namoro é uma boa
conversa.

Capricórnio - Você precisa ter mais

paciência com o gato e espantar a rotina
com criatividade.

Aquário - Deixe rolar toda a emoção
que está prevista para o seu namoro.

Peixe - Acredite no seu magnetismo e

invista na paquera!

Purificadores de

Água EuropaLivrosDicas comerciaisFitas

rr-__iliiIiiiiiiiiiiiiiiiiliiiiiiil Subindo
além do

topo
Como

Socorro!
Preciso
demoti-

Faça agora,
não deixe

para depois
Comuma!

linguagem'
simples,

didática e bem

humorada, este
vídeo aborda -,

temas de motivação para o sucesso.

crescer

Telefone 332-1157

------ ---_-----
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Curitiba Pop Festival reúne jovens
Festival de rock alternativo traz ao Brasil show inédito dos Breeders, EUA

Dias 2 e 3 de maio último, a capital
paranaense foi palco para o primeiro

de um festival que promete ser referência

para o circuito underground do sul do país.
O Curitiba Pop Festival reuniu as melhores
bandas da cena indie do Brasil e atrações
internacionais com o inédito show da banda
americana The Breeders, banda da ex

vocalista do Pixies, Kim Deal.
O festival aconteceu num dos lugares

mais belos de Curitiba. O palco foi
armando na famosa Ópera de Arame,
uma linda obra da arquitetura do Brasil.
As bandas brasileiras usufruíram de uma

grande estrutura de som e de mídia. MTV,
TVE, TV Paranaense (Globo do PR),
revista Zero, Rock Press e outros zines e

revistas que falam da musica

independente, trouxeram uma boa

divulgação para o evento e suas bandas

que estão à margem da "grande mídia".
Mais de 4500 pessoas passaram pelos

portões do festival para assistirem 20

bandas. No primeiro dia, as bandas

apresentaram uma característica mais
eletrônica com tendências ao rock and roll.
Bad Folks foi praticamente a única com o

sentimento rocklfolk. A cena em Curitiba

Sergio Dias, guitarrista dos Mutantes com

o jornalista Rafael Weiss do JM

Palco da Ópera de Arame balançou com. as melhores bandas do pop alternativo

está em constante efervescência e as às vezes só palhaçada mesmo. Criaturas

bandas locais roubaram a festa em certos (PR) mostrou o seu pop anos 60
momentos do festival, como a banda ESS lembrando muito os Mutantes; Bidê ou

que mostrou um som muito legal. Mas à Balde (RS) fez o público pular e cantar

noite foi a vez do pernambucano Otto os seus hits; Faichecleres (PR) todos os

mostrar para que veio. Ritmos brasileiros integrantes de fraldão geriátrico e muita

e pop eletrônico com uma banda de apoio potência; Cachorro Grande (RS) fez um
muito competente, porém o cantor show redondo com direito a quebra
pareceu estar em alfa e não conseguiu quebra de instrumentos, pena que os donos
mostrar todo o seu potencial. da bateria não gostarammuito e partiram

Para finalizar, o quarteto francês do para a porrada; Nação Zumbi (PE)
Rubin Steiner mostrou o seu jazz com impressionou o público indie e fez um

música eletrônica e notebooks. Som ótimo show. Para encerrar, os Breeders
casado perfeitamente com as imagens dos fizeram o seu primeiro e único show no

três telões instalados no teatro, fizeram o Brasil para um público ávido para verKim
o público do CPF delirar. A banda foi Deal (ex-Pixies) no Palco Brazuca, Deu
'�literalmente à revelação do festivaL certo! A banda fez um show corretíssimo

o
No segundo dia, mais rock e menos e tocou "Gigantic" dos Pixies.

eletrônico, as bandas brasileiras
mostraram mais personalidade e atitude,

Atendimento: 08:00 ás 12:00 hs
13:30 às 18�30 hs Rua 7 de Setembro, 41. Fone: 332-0550

Há uns cinco séculos, o artista florentino
Michelângelo Buonarrotti debandou-se da
velha Toscana para ir até Milano e depois
Roma, para pintar afrescos para a j á poderosa
Igreja Católica. Depois disso, a história da
arte nunca mais foi a mesma. Aquele rapaz
que veio 'do interior' e 'pintava sob
encomendas' acabou se transformando num

.

dos maiores gênios da pintura e da escultura,
influenciando diretamente o Renascimento
e as futuras gerações de artistas. Pois lá
estava ele pincelando os afrescos de nada
menos que a Capela Sistina, e dizem os

jornalistas da época que freqüentemente era

interrompido pelo Papa Leão X, que insistia
para que ele pintasse uns pafiinhos por sobre
os corpos das figuras humanas e angelicais
que ricamente povoam suas imagens. Dizem
também que o colérico pintor tinha brigas
homéricas com o clérigo e não poupava
impropérios quando se tratava de censurar

sua arte. Dissesse Parla! não ao seu

Moisés de mármore, mas às figuras nuas dos
afrescos, e estas respondessem, na certa

imprecariam uma ou duas conjurações ao

sumo-pontífice da época.
Amadeo Modigliani foi outro artista

célebre, que como ninguém retratou a beleza
da figura humana com maestria e refinado
senso estético. Suas obras sensibilizavam
pelo absoluto domínio das proporções da

figura e por retratarem o corpo feminino com
uma rara sensualidade poética. Aqui cabe
uma breve pausa na crônica, para
lembrarmos que o padrão de beleza da época
era bem diferente deste vigente em nossos

dias. Na época as mulheres bonitas eram as

mais rechonchudas, fofinhas mesmo. Hoje
quem define as referências são
principalmente os estilistas internacionais
que apresentam modelos macérrimas,
esqueléticas mesmo. Mas há quem afirme
que esses sujeitos não gostam muito de
mulher mesmo. Bem, controvérsias à parte,
já podemos voltar ao nosso relato sobre o

Amadeu. Eis que ele queria fazer uma
exposição em famosa galeria de Paris. Aquela
mesma cidade de inúmeros bordéis e cabarés,
referência de licenciosidade e concupiscência
na época. Pois bastou colocarem os quadros
do artista na vitrina da galeria, com suas

sublimes musas desnudas, para o populacho
inflamar os ânimos e boicotar a mostra do
mestre, sob ameaças de destruição da galeria.

Bons tempos aqueles, apesar das
tentativas de veto de pseudo-puritanistas e

da recalcada plebe ignara. Mesmo assim era

um tempo onde nudez artística era tida como
uma arte sublime e a figura humana,
especialmente a feminina era divinizada sob
a ótica dos artistas, estes sim, pessoas
espiritualizadas e à frente de seu tempo. Até
moçoilas da nobreza européia disputavam
entre si para posarem como modelo para os

pintores.
Mas vamos dar um salto no tempo. No

século XX inventaram a pornografia,
publicando em profusão sob os mais
variados meios, toda sorte de imagens
libidinosas, explorando e deturpando o

sacralizado corpo humano, templo do
espírito, cortforme nos ensinou um certo

pregador nascido em Belém. É'a libido e

lascívia explorada em favor da lubricidade
dos tarados de plantão. Um dos reflexos
negativos desse fenômeno é a deturpação
da forma como se vê o ser humano, seu

corpo, o sexo e até mesmo valores universais
como o Amor, seja de Eros ou de Ágape.
Talvez por isso, neste início de terceiro
milênio haja pessoas retrógradas e falso
moralistas, capazes de criticar e até vetar uma
mera exposição de arte com figuras femininas,
onde o artista busca nada mais que resgatar
a dignidade da imagem da mulher através da
inefável lente da arte.

Quanto a Miquelângelo e Modigliani,
onde quer que estejam, desculpem a atitude
medieval de alguns de meus

contemporâneos e mais uma vez obrigado,
por sua arte e por seu legado.
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X-Men 2 tem mais velocidade
Apostando em cenas rápidas com bastantes lutas o filme agradamais que o primeiro

O filme que estreou em 420 salas de

todo o país no último dia IOde maio,
é mais rápido, violento e promete tanta ou
mais diversão que o primeiro.

X-Men 2 é a continuação do primeiro
filme que rendeu uma bilheteria de $ 300

milhões, uma adaptação dos quadrinhos
da Marvel, que conta a história de

mutantes com superpoderes, alguns deles
os usam para salvar o planeta, outros para
destruí-lo. A idéia foi criada há quase 40

anos por Stan Lee - ultra-super criador
dos super-heróis mais famosos dos

quadrinhos.
Orçada em cifras que superam os 100

'

milhões de dólares, a trama agora traz.
mais personagens do que o primeiro.

"-

Professor Charles e os seus alunos terão que lutar contra um humano lunático

Wolverine continua a proporcionar as mais

deliciosas cenas de ação

Como Noturno (AllanCumming),mutante
que tem a capacidade de se tele

transportar e acaba roubando a cena nos

primeiros takes do filme.
-Desta v.ez, a luta dos mutantes não é

mais contra um de sua própria raça e sim

contra um humano, o General Willam

Stryker (Brian Cox). O personagem de

Cox, está presente emmuitas das edições
dos quadrinhos daMarvel. Trata-se de um

general que tem o aval do presidente dos

EUA para exterminar com todos os

mutantes de toda a superficie da terra.

Para isso ele traça planos maléficos e usa

os próprios mutantes para dar

continuidade ao seu extermínio.

O importante é que a trama extrai o

máximo de alguns personagens nas cenas
de luta e ação, como no caso de

Tempestade (Halle Berry), Jean Grey
(Famke Janssen), Vampira (Anna
Paquin).

Wo1verine (Hugh Jackman), que
concorreu ao Oscar por uma das

melhores cenas de luta naprimeira edição
do filme, agora busca parte das respostas
sobre sua origem e de quem implantou
um esqueleto de metal indestrutível no

lugar de seus ossos originais. O dom

excepcional deWolverine é seu poder de
cura" o que o torna resistente a tiros,
facadas e outros males.

Próximas adaptações

. AMarvel teve sucesso em quase todos

os filmes que foram adaptados para á

grande tela. Os últimos como "Homem

Aranha"; "Blade, o caçador de vampiros";
"Demolidor", provaram isso pela boa

bilheteria. Outros hem tanto como

"Capitão América", "O Justiceiro� e

também "O quarteto fantástico" que
nunca chegou a ser lançado de tão ruim.

Já "Conan, O bárbaro", de 1982, teve

grande aceitação como uma das primeiras
adaptações dos quadrinhos. AMarvel tem

previsões para produzir mais algumas
adaptações como: "The Hulk" e também

repetir o sucesso com "Homem-Aranha

2" cuja a previsão de estréia é para 2004.

Há também estudos para a produção de

"Mulher Maravilha" para os próximos
anos.

o Colégio Madre Francisca Lampel
com o objetivo de resgatar a história dos

antepassados desenvolveu um projeto
pedagógico - Avós na Escola - em

acordo com o tema da Campanha da

Fraternidade Vida, Dignidade e

Esperança.
Commuitas atividades culturais e re

creativas e apresentações de dança emú

sica, além de um saboroso lanche o Colé

gio estará no dia 22 de maio recebendo

os avós das crianças da Educação Infan-

til e no dia 29 de maio os avós das crian

ças de 1 a à 4a do ensino fundamental.

O objetivo desse projeto é levar os

avós para a escola, integrá-los com as

outras pessoas, buscando sempre novos

conhecimentos.

Vira Lata reencena primeira
peça para comemorar

33 anos de vida

Reencenar a peça de estréia - O

i rapto das cebolinhas, de Maria Clara

I Machado, - foi a grande idéia da equipe
Vira Lara, do Teatro Carlos Gomes,
para viver seus 33 anos de existência.

A programação, para os adultos,
começa dia 7 de junho, às 20 horas,
com apresentação do espetáculo para

ex-integrantes do grupo e convidados

especiais, seguida de uma exposição de

I fotografias e figurinos, às 21 horas, e

I �e1��ando com um jantar festivo, às

O público infantil, alvomaior do Vira
Lata, poderá assistir à peça de Maria

Clara no sábado, dia 7, às 15 horas e

I no domingo, 8, às 10 e 15 horas.

I Três décadas no palco
I Carlos Roberto Jardim, diretor e

I ator, é natural de Curitiba, mas no início
� dos anos 70 fixou-se definitivamente em

Blumenau.

Nascia com sua vinda o grupo de

teatro infantil Vira Lata. O porquê do

i nome? Jardim esclarece: "Procuramos
I um nome de fácil identificação infantil.
Qual a criança que não tem um

cãozinho de estimação ou desejaria ter

�
um? O cachorro não é o maior amigo

�I do homem? Por tudo isto, o nome.

_
surgiu, aconteceu e deu certo."

I Com uma bagagem de 6 peças

I adultas e 36 infantis, de renomados

I autores brasileiros, e equipe, durante

I anos consecutivos, percorreu todo o

estado catarinense, pioneira inclusive

em apresentar peças em cidades do

interior, como Varijão e Arroio Trinta.

� Lá, a palavra teatro era apenas uma

I referência. Nunca ninguém o tinha
e

I visto.
I O ator-diretor, entusiasta pela

I própria natureza, revel� "C__?mo. �d?
I que envolve mie no Brasil, nao fOI fácil

[Tevar o trabalho adiante e o grupo,

ii" muitas vezes, passou nec.essidades.
_
Mas - arremata - tudo servIU para nos

I unir. Ganhamos muito pouco, mas se

I tivéssemos que voltar atrás, acho que

I faríamos tudo de novo."

Avenida das Comunidades, 160

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



JornaI Metas GERAL 21/05 A 27/05/03 09-A

Gaspar se prepara para o 21° Rodeio·
Provas de laço, gineteadas e muitas apresentações no evento que reúne público de vários locais

do Vale foi fundado em 29/10/1978 no

local onde é hoje.
Como já é tradicional, o 210 Rodeio

Crioulo Interstadual terá inicio com um

desfile pelas ruas da cidade às 14 horas
do dia 23. Integrantes dos CTGs e

participantes das provas sairão da sede do
CTG Coração do Vale, percorrerão as ruas

Indus.trial José Beduschi, Coronel
Aristiliano Ramos, Mário Vanzuita,
Avenida das Comunidades e retomarão

para a sede do Coração do Vale, na rua

Rodolfo Vieira Pamplona.
Com provas de laço, gineteadas em

touros e cavalos, vaca parada,
apresentações artísticas como danças,
declamações de poesia e Fandango no

.

Galpão coin os grupos Elo Gaúcho e

Garotaço, o evento deve atrair um público
aproximado de 30mil pessoas, conforme
comenta uma das organizadoras do

evento, Denise Schramm.
Com público de Santa Catarina,

Paraná, Rio Grande do Sul e até mesmo

Argentina o 210 Rodeio Crioulo tem

entrada franca para todos aqueles que

quiserem presenciar as apresentações e

provas.
Para participar das provas os

candidatos devem fazer sua inscrição na

hora da apresentação e devem ser filiados
a algum CTG ou Piquete. Os vencedores

Desfile no dia 23 percorrerá as principais
ruas da cidade

NOs próximos dia 23, 24, 25 Gaspar
será palco de mais um Rodeio

-

Crioulo Interestadual orgariizado pelo
CTG Coração do Vale. Há apenas 2 dias

para o início do evento, o CTG Coração
do Vale está nos retoques finais e os

gasparenses ansiosos para o início do
Rodeio.

Associado ao MTG - Movimento
Tradicionalista Gaúcho - o CTG Coração

Logo após o desfile iniciarão as provas de laço

das provas ganham prêmios em-dinheiro
e troféus.

A prenda que representa o CTG

Coração do Vale esse ano é Gisele

Andrade e um dos momentos mais

importante e emocionantes dos três dias

de provas e muito companheirismo é o

sagradomomento da oração que acontece
todos os dias as 18h. Nesse momento

acampamento para quem vem de fora ou

para quem não quiser perder nenhuma
apresentação.

Com atividades durante o dia e a noite

no Rodeio Crioulo é muito comum ver o

uso dos trajes típicos do tradicionalismo

gaúcho, como vestidos de prendas e

bombachas.

De acordo com Denise Schramm está
todos os peões tiram seus chapéus para o crescendo cada vez mais o número de

momento de ,graça. pessoas que apreciam e curtem o

Na sede do CTG há área de tradicionalismo gaúcho.

Nova associação de moradores
da Pedro Simon torna posse

A nova Associação de Moradores da Rua Pedro Simon - Margem
Esquerda - tornou posse às 19h do último dia 16 na Sociedade Ferroviária.

Com cerca de 750 famílias, a rua tem corno presidente a partir de

então Germano Till e corno vice-presidente o vereador Chico Anhaia

que vê corno principais metas dessa nova associação a fiscalização da

extração de areia, o calçamento das ruas Albertina Maba, Nicolau Threis
e o término do Altarcílio Costa e também a criação do núcleo de segurança
dos bairros.

De acordo com o vereador Chico Anhaia a diretoria anterior atingiu
metas muito importantes, corno a conclusão do CDr Vovó Lica, o

calçamento da .rua Antônio Zendron e conseguiu regulamentar e
• • • .. t • j ••
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Com o objetivo de estimular a

implantação ou melhoria de pomares
domésticos, a Secretaria de Agricultura
de Gaspar está realizando mais uma

campanha de mudas frutíferas.
Os interessados devem fazer suas

encomendas durante o mês de maio, a

preço de custo, numa variação entre

R$3,00 e R$10,00 com data prevista de

entrega para o dia 5 de junho. Entre as

espécies oferecidas que podem ser

encomendadas pela Secretaria de

Agricultura estão laranjeiras, tangerinas,
uva, êaqui, pêssego, kiwi e diversas outras
espécies frutíferas nativas.

De acordo com o secretário de

agricultura, Célio Haverroth a secretaria

de agricultura faz a intermediação dessas

compras, com a expectativa de que mais

pessoas possam estar fazendo pomares
domésticos e melhorando conse

qüentemente sua qualidade de vida, além
é claro, de não ter que comprar as frutas

nos supermercados, o que resulta em

economia.

A secretaria de agricultura dispõe
ainda de agrônomos que fornecem

informações técnicas relacionadas ao

plantio das frutas para que os pomares
domésticos rendam frutas sadias,
garantindo mais saúde para quem irá

degustá-lãs.

Rua 15 de Novembro, 472 - Centro
Rio do Sul - Fone: (047) 521,-3637
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Ina.ugurada obra
da Carlos Schramm

DECRETO 107, DE 16 DE MAIO DE 2003.

CRIA COMISSÃO DE SELEÇÃO PARA ADMISSÃO DE PESSOAL DA
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE E ASSISTENCIA SOCIAL.

PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa

..... Catarina, no uso de suas atribuições legais que lhe confere o art. 72 da Lei Orgânica
doMunicípio e de conformidade com a Lei n° 2.337, de 09 de maio de 2003, e com os princípios constitucionais
que regem a administração pública,

Considerando a necessidade temporária de excepcional interesse público, que torna indispensável a
contratação de pessoal para o desenvolvimento pleno das atividades doCentro EducativoMariaHendricks,
no ano de 2003;

inaugurandamais uma
obra, desta vez na Rua
Carlos Roberto

Schramm, Bairro

Margem Esquerda.
Conforme relato de
antigos moradores a

Rua Carlos Roberto
Schramm é a primeira
rua do município de

Gaspar e encontrava-se
dividida em duas vias
devido à interrupção de
um trecho que estava

coberto pela vegetação.
Os moradores reunidos com delegados

do Orçamento Participativo decidiram

pela reabertura em beneficio da
comunidade local. A Prefeitura de Gaspar

Estará sendo

também estudou a situação com os

técnicos da área e realizou a execução da

obra com 350m de alargamento, limpeza
e macadamização. Os custos com a obra

ficaram em tomo de R$13mil.

EDITAL 0112003

A Comissão de Seleção para admissão de pessoal da SecretariaMunicipal de Saúde

e Assistência Social, em caráter temporário, para o ano letivo de 2003, no uso das

atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto n° 107/2003, toma públicos os critérios
••_ do processo de seleção para o qual foi constituída, conforme segue:

.

a) DO LOCAL DE TRABALHO: os profissionais ora selecionados prestarão serviços junto ao Centro

Educativo Maria Hendricks.
'

b) DAS VAGAS E DOS REQUISITOS:
I - Vaga: instrutor para oficina de higiene e beleza (carga horária de 40 horas semanais, I vaga, salário de R$

527,56).
- Requisitos: comprovação de conclusão de ensino médio e de cursos profissionalizantes realizados nos

últimos 04 (quatro) anos.
II - Instrutor para oficina de informática (carga horária de 40 horas semanais, I vaga, salário de R$ 527,56).

- Requisitos: comprovação de conclusão de ensino médio e de cursos profissionalizantes realizados nos

últimos 04 (quatro) anos.
III - Instrutor para oficina de dança (carga horária de 40 horas semanais, I vaga, salário de R$ 527,56).

- Requisitos: comprovação de conclusão de ensino médio e de cursos afins realizados nos últimos 04

(quatro) anos.
IV - Instrutor para oficina de cultivo e semeadura de plantas e vegetais ornamentais (carga horária de 40

horas semanais, I vaga, salário de R$ 527 ,56).
- Requisitos: comprovação de conclusão de ensino médio e de cursos profissionalizantes realizados nos

últimos 04 (quatro) anos.
V - Instrutor para oficina de panificação (carga horária de 40 horas semanais, I vaga, salário de R$ 527,56).

- Requisitos: comprovação de conclusão de ensino médio e de cursos afins realizados nos últimos 04

(quatro) anos.
VI - Instrutor para oficina de criações artísticas (carga horária de 40 horas semanais, I vaga, salário de R$

527,56).
- Requisitos: comprovação de conclusão de ensino médio e de cursos afins, na área de artesanato, realizados

nos últimos 04 (quatro) anos.
VII - Instrutor para oficina de musicalização (carga horária de 40 horas semanais, I vaga, salário de R$

527,56).
- Requisitos: comprovação de conclusão de ensino médio e de cursos afins realizados nos últimos 04

(quatro) anos.

c) DA DOCUMENTAÇÃO PARA INSCRIÇÃO:
- Ficha de inscrição devidamente preenchida, anexando documentação fotocopiada, acompanhada da original,

que comprove habilitação.
d) DOS CRITÉRIOS DE DESEMPATE:

1°) Maior número de horas de aperfeiçoamentoe/ou atualização na área afim, nos últimos 04 (quatro) anos;
2°) Maior prole;
3°) Candidato mais idoso.

d.l. Observação: Para efeitos de classificação, será atribuído o valor de OI (um) ponto para cada40 (quarenta)
horas de curso, exceto para a vaga de instrutor de panificação, para cujos cursos será exigido o mínimo de 30

(trinta) horas.

e) DOS PRAZOS:
- Para as inscrições: 22 a 28 de maio de 2003, durante o horário de expediente, na Secretaria de Saúde e

Assistência Social.
- Para a publicação da lista de classificação: 02 de junho de 2003, no mural da Prefeitura Municipal de

Gaspar- Se.
- Para a apresentação de recursos quanto à classificação: 03 de junho de 2003, na Secretaria da Saúde e

Assistência Social.
- Para a divulgação da classificação final: 05 de junho de 2003.

f) DOS CASOS OMISSOS:
Os casos omissos serão decididos por esta Comissão de Seleção.

Gaspar, 21 de maio de 2003.

Solange Ana Veiga Decker Mannes Pedro Celso Zuchi

Presidente da Comissão Prefeito Municipal

RESOLVE:
Art. 1 ° Nomear Comissão de seleção para admissão de pessoal da Secretaria de Saúde e Assistência Social,

em caráter temporário, para o ano de 2003, composta pelos seguintes membros:
I - Artur Otto Niebur
II - Solange Anna Decker Mannes
I II - Cristina Haverot

. IV - Luciane Teresinha Krauss 8arbieri
V - Luizita Pamplona
§ I ° Competirá à Comissão de Seleção estabelecer os critérios para a admissão dos candidatos, cujo edital

deverá ser publicado no órgão de imprensa oficial do município, e proceder a seleção dos inscritos, de acordo

com tais critérios.

§ 2" A Comissão de Seleção indicará, dentre seus membros, o seu Presidente.

Art. 2" Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 16 de maio de 2003.

PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL
GASPAR-SC

EDITAL N° 01/2003.

,

Convoca Assembléia para eleição dos representantes de entidades não

governamentais para o Conselho Municipal de Assistência Sociale dá outras

providências:

O Prefeito Municipal no uso de suas atribuições que lhe confere o Artigo 7° e o artigo 8° da Lei

Municipal N° 1648 de 16/01/97, convoca as entidades não governamentais de Assistência Social com sede e

atividades no município de Gaspar para a Assembléia de eleição dos conselheiros titulares e suplentes que'
comporão o CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, biênio 2003 a 2005 que acontecerá

no dia 23/06/2003, às 18 horas, no Plenário da Câmara Municipal de Vereadores, ocasião em que deverão

ser eleitos os 05 (cinco) representantes não governamentais assim distribuídos:
"

a- Um (OI) representante de atendimento;
b - Um (O I) representante dos usuários;
c - Um (O 1) representante dos trabalhadores na área;
d - Um (O 1) representante de pesquisa e de defesa dos direitos e dos cidadãos;
e - Um (O 1) representante de Assistência Social;

1- DAS INSCRIÇÕES - As inscrições das Entidades interessadas em se candidatarem a uma das cinco

vagas do Conselho Municipal de Assistência Social, que serão realizadas a partir da publicação deste até o início

da assembléia, podendo ser encaminhado antecipadamente, à SecretariaMunicipal de Saúde e Assistência Social,
Avenida das Comunidades, n° 133, Gaseie, em Gaspar, com os integrantes da Comissão Eleitoral, de acordo com
o artigo 7°, II, da Lei MunicipaI1648/97.

2- DOS CANDIDATOS - cada entidade poderá inscrever um representante como candidato ao CONSELHO

MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, devendo apresentar no ato da inscrição, formulário específico
preenchido e oficio emitido e assinado pelo representante legal da entidade.

§ único - Poderão concorrer, como candidatos, as pessoas indicadas pelas entidades representativas,
relacionadas neste edital desde que tais entidades estejam legalmente constituídas e em funcionamento no município
de Gaspar.

'

3- DOS DELEGADOS - Cada entidade credenciada a participar do processo poderá designar um (01)
delegado, que terá direito a voz e voto, o qual deverá apresentar formulário específico preenchido e oficio emitido

e assinado pelo representante legal da entidade.

4- DO MANDATO - O mandato dos conselheiros do Conselho Municipal de Assistência Social será de

dois (02) anos, facultada uma recondução, sendo seu exercício considerado de interesse público relevante, não
remunerado.

5- DAS DISPOSIÇÕES GERAIS:

5.1- A verificação da documentação exigida aos candidatos e delegados será feita por Comissão

Eleitoral indicada pelo Conselho Municipal de Assistência Social, que será responsável pelo deferimento ou

indeferimento das inscrições;
5.2- Não havendo número suficiente de candidatos e/ou delegados, caberá a Assembléia e Comissão

Eleitoral decidir sobre os encaminhamentos do processo de eleição;
5.3- Todos os candidatos a conselheiro deverão estar presentes na Assembléia, sob pena de sua

candidatura ser anulada na sua ausência;
5.4- Os formulários para inscrição de delegados e candidatos, bem como maiores informações poderão

ser obtidas junto à Comissão Eleitoral (Secretaria de Saúde e Assistência Social - GASCIC Avenida das

Comunidades, n° 133, Centro);
5.5- Os casos omissos que poderão ocorrer neste processo de eleição serão decididos pela Comissão

Eleitoral.
Pedro Celso Zuchi

-

Prefeito Municipal de Gaspar

- S. 1. L
Equipe de Segurança para eventos etc ...

Sandro Albernais

Segurança Legalizados pela O.R.I

4initgifll"'IIJHifu".
Rua Osni Lidio da Silva 80 - Santa 1'érezinha '- Gas ar
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Gaspar quer Lei de Tombamento
10 imóvel que poderá ser tombado é uma casa no Gaspar Alto, onde iniciou o Movimento Adventista no Brasil

Saúde é fundamental, dinheiro é

importante, mas é a cultura o bem
mais precioso que um povo pode ter.

Gaspar parece caminhar com esse

pensamento tanto que quer implantar no
município a famosa Lei do Tombamento,
já existente em muitas cidades a exemplo
de Blumenau, Timbó e Pomerode que
estão preservando suas histórias e a

memória de seu povo.
'

Os primeiros passos para a

implantação da Lei de Tombamento foram
dados na última quarta-feira, dia 14, em
uma audiência pública onde o

Departamento de Cultura de Gaspar em
defesa do tombamento esclareceu à

população presente os benefícios e o

funcionamento dessa lei.
De acordo com a diretora do

Departamento de Cultura, Carla Fernanda
da Silva a Lei de Tombamento vem

preservar documentos, imóveis que pouco
a pouco vão sendo perdidos quando
poderiam servir de material para pesquisas
sobre Gaspar.

A lei de Tombamento prevê a preser
vação de bens com valor histórico, cultu
ral, arquitetônico, ambiental e também
valor afetivo para a população, impedin
do que venham a ser destruídos ou

.

descaracterizados como aconteceu com
.

vários imóveis na Coronel Aristiliano
Ramos e com a igreja que foi destruída
em 1885 para dar lugar aMatriz São Pedro

Apóstolo.
,Carla afirma que com a implantação

da Lei de Tombamento o município e os

proprietários dosimóveis privados só tem
a ganhar, o que vai depender, portanto,
da aprovação por parte da Câmara dos Ve
readores.

Chico Anhaia, único vereador presente
na audiência sobre a implantação da lei
de tombamento representando a Câmara
dos Vereadores acredita que essa lei de
verá ser facilmente aprovada, até porque

Casa foi contruida em 1896 e reconstruida em 1907 e funcionava como uma escola adventista

já poderia ter sido implantada antes. "No
entanto é preciso ir com calma, explican
dó que as pessoas e todo o município vão

ser beneficiados ao preservar o próprio
patrimônio", comenta.

Os imóveis tombados em hipótese al

guma poderão ser destruídos ou demoli
dos e devem receber sempre uma manu

tenção. Para a manutenção de patrimôni
os históricos a Lei de Tombamento prevê
desconto de até 80% no IPTU.

Uni dos primeiros imóveis a ser tom

bado assim que a lei for implantada, se-

gundo a diretora do departamento de cul

tura, será uma casa enxaimel no Gaspar
Alto. Distante aproximadamente 30 KM
do centro de Gaspar, essa casa foi sede da
primeira escola adventista da América do
Sul. "A casa é a única com registro ofici
al onde começou o movimento

adventista", afirma Elizeu
Atualmente a proprietáriamora no es

tado de São Paulo e quem dispensa uma
atenção especial a casa, um patrimônio
histórico bastante significativo, é Elizeu
Calson.

Lei de Tombamento é hoje uma necessi
dade. "Só através dessa lei poderemos
estar preservando memórias conhecidas
internacionalmente e valorizando a cul
tura que temos", explica.

De acordo com a diretora do departa
mento de Cultura, assim que a implanta
ção da Lei for aprovada, um longo traba
lho de busca e pesquisa para verificar imó
veis e documentos que fazem parte da
história do município será feito.

P a r a

Elizeu,

Câmara Júnior de Blumenau em expansão
Acontece expansão é o melhor lugar para conhecer município" diz Alyson. trada uma palestra com o tema "Marketing

. na próxima novas mentes dentro da entidade.
'

Atualmente a Câmara Júnior de Pessoal", proferida pelo palestrante
quinta-feira, O trabalho de expansão vem sendo Blumenau é presidida pelo escritor e Everton Soares - Formado em Adminis-

29/05, a pri- coordenado pelo júnior Alyson Regis artista plástico Tchello d 'Barros. Tchello, traçãopelaFl.Iklê - Universidade Régio
merra reu- Darugna queprevê uma-divulgação na que é também nosso colunista, quer a n'al de Blumenau, com pós-graduàção em·
nião de ex- mídia local. Para Alyson, a entrada de presença dos gasparenses nesta reunião. Comércio Exterior pela mesma entidade

pansão da novos membros, possibilitará que a Diz que a importância de Gasparnaregião e Marketing pelo INPG/FGV.
C â m a r a Câmara Júnior de Blumenau se solidifique é muito grande. A cidade é considerada Aluno especial do Mestrado em Tu-

'�Júnior de ainda mais e para isso o coordenador vê um pólo econômico industrial, agrícola e rismo e Hotelaria. Participação em Semi-
eo

� Blumenau. que émuito importante a entrada de novos agorarecentementesedestacanoturi�mo. nários Internacionais de Qualidade e do
(5

O evento membros. Alyson convida a todos os O presidente Tchello convida a todos a American Linguage Program em.A yson Diretor e Expansão
jovens gasparenses para participar desta participarem desta reunião de expansão. Califórnia State University Hayward, reserá no Teatro Carlos Gomes em reunião do dia 29 - "peço para que os Esta primeira reunião tem como obje- alizando visitas técnicas a empresas dos

Blumenau. O projeto de expansão visa '

gasparenses prestigiem a reunião e tivo apresentar a Câmara Júnior aos con- EUA, medindo qualidade em serviços.
possibilitar que outras pessoas possam conheçam um pouco mais da Câmara vidados. Mostrar para estas pessoas as Diretor da Dimensão Gestão de
usufruir os beneficios de ser um júnior. A Júnior, é importante a entrada de vantagens de estar participando de uma Marketing, Consultor deMarketing ePro
Câmara Júnior de Blumenau quer trazer

gasparenses para que no futuro sej a entidade que já existe há mais de 40 anos fessor Universitário em nível de gradua-
novas caras para dentro do capítulo e a instalada uma Câmara Junior no em Blumenau. No mesmo dia será minis- ção e pós-graduação.
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Dia do Desafio vai agitar Gaspar
o município de Olintepeque na Guatemala, será a cidade que vai desafiar os gasparenses no dia 28

A realização do Dia do Desafio no con
tinente americano é coordenada pelo

Sesc-SP (Serviço Social do Comércio).
Em Gaspar, as ações serão coordenadas

pela Fundação Municipal de Esportes.
Nesse dia, cidades do mesmo porte es

tabelecem uma saudável competição para
tentar mobilizar a maior porcentagem de

pessoas. Em 2002, só no continente ame

ricano foram 1096 as cidades inscritas de

vinte e cinco diferentes países.
Osmunicípios inscritos são agrupados

seguindo o critério do número oficial de

habitantes: No último dia sete, a diretora

presidente da FME, Rejane Lavratti

Calsing, participou do sorteio que defi
niu a cidade de Olintepeque, na

Guatemala, como desafiante de Gaspar.
O principal objetivo do Dia do Desa

fio é conscientizar as pessoas, empresas

A prefeitura de Gaspar estará doando
ao Hospital" Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro dois aparelhos para utilização
junto ao Centro Cirúrgico. Um carrinho
de anestesia e um aparelho oxímetro (para
controlar a quantidade de oxigenação)
eram necessidades antigas do hospital e
reivindicadas à Secretaria Municipal de
Saúde e Assistência Social, A solicitação
contou com aprovação do Conselho Mu

nicipal de Saúde e Câmara de Vereado
res. A cerimônia de entrega acontece hoje,
quarta-feira, 21, às 15h, na sede do hos

pital.
Segundo a administradora do Hospi-

tal, Alba de Aguiar, os equipamentos do
ados pela Prefeitura serão utilizados no

novo Centro Cirúrgico. Com estes nOVO$

equipamentos, uma das salas de cirurgia
que antes não possuía carrinho de

anestesia, agora terá um novo e mais mo
derno. O oxímetro é um equipamento que _

Alba afirma que será colocado na sala de

pós-cirurgia do hospital.
Além do repasse anual de R$300mil,

a Prefeitura de Gaspar também havia con

tribuído anteriormente com o valor de

R$50mil ao Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro para o término da obra
do centro cirúrgico.

e instituições para a importância que a ati

vidade fisica tem para a saúde e a quali
dade de vida dos cidadãos.

O desafio consiste em mobilizar o

maior número de participantes a praticar
no mínimo quinze minutos consecutivos
de qualquer atividade fisica, entre as Oh e

21h do dia vinte e oito de maio,
As atividades podem ser realizadas em

escolas, parques, praças, clubes esporti
vos, academias, empresas, ruas e outras

instituições. Podem ser feitas caminhadas,
cavalgadas, passeios ciclísticos, jogos,
brincadeiras, gincanas, corridas, bailes,
campanhas (livro, agasalho, alimento,
etc.).

Decidindo o que fazer, basta organi
zar o grupo e planejar as ações, reunindo
os que podem ajudar e convidando pes
soas a participar, independente da idade
ou condição física..

Ao término da atividade, um respon
sável deve ligar para a Central do Dia do

Desafio, informando o número de pesso-

Agradecimentos
A diretoria da comunidade Santa

Rita de Cássia Agradece a presença da
comunidade em geral por prestigiar a

Festa da Padroeira que ocorreu no

último dia 17 e 18 de maio.
-

as que participaram da atividade, Em

Gaspar, esta central funcionará durante
todo o período de realização do evento

na sede da FME. Cada registro é muito

importante para o total geral alcançado
pela cidade.

A partir dos resultados obtidos, a clas
sificação das cidades será estabelecida

pelo percentual de participação em rela

ção ao número de habitantes. Depois que
todas as cidades computarem seus núme

ros, os resultados finais serão divulgados
no site do Dia do Desafio:

www.sescsp.org.br .

Todas as cidades participantes recebe
rão o Troféu de Mérito Comunitário pela
realização do Dia do Desafio.

A AMPE - Associação de Micro e

Pequenas Empresas de Gaspar, estará
promovendo Uma palestra sobre

'Motivação para Qualidade', no -

próximo 03 de junho de 2003, terça-
.._feira, às 19 hrs. A palestra será no

Anfiteatro do Salão São Francisco (ao
lado da Igreja Matriz) e terá como

palestrante Aglair Nunes Fernandes.
A entrada é franca. Informações e

inscrições: 332-5719.

Convite

Beduschi faz doação para casa de .recuperação para drogados
O delegado Augusto Beduschi Neto,

fez a doação de cerca de 100 quilos de
alimentos não perecíveis para o centro de,

recuperação Desafio Jovem - Monte da

Oliveiras. A entrega dos alimentos acon
teceu na manhã de ontem.

A doação foi entregue nas mãos de
João Francisco Viera, presidente do cen

tro. A arrecadação aconteceu nos últimos

dois meses no CITRAN, localizado em

anexo à delegacia. Na oportunidade o de

legado não esqueceu de agradecer a toda
a comunidade gasparense pelas doações.

A iniciativa, de acordo com o delega
do, deve continuar nos próximos meses,

pois como explica: "Hámuitas gente pre
cisando, vou fazer minha parte".

. Desafio Jovem - Monte das

Oliveiras
O centro de recuperação foi fundando

em 1997, e desde então procura ajudar a
pessoas com dependências químicas,
como drogas e álcool. Situada no bairro

Bateias, a entidade vem recebendo várias

doações que contribuem para a

continuidade do trabalho e também para

a ampliação do espaço físico para que

possa atender cada vez mais e mais

pessoas. O Desafio Jovem está,
atualmente, atendendo 12 pessoas e irá

promover uma confraternização nos dias
23,24 e 25 (neste último dia será servido

almoço) deste mês nas instalações do

centro, no endereço: Rua Antônio

Bernardi, s/n - Bairro Bateias, em Gaspar.

o presidente João F. Vieil�a cumprimentando o delegado Beduschi pela doação de cerca de 100 quilos de alimentos (detalhefoto ao lado)

------- ---- ��-
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�
..

/'V"'� Ao retirar seu
,;-/ documento na Delegacia
de Gaspar, doe 01Kg de alimento
não perecível a fim de minimizar

a fome das pessoas
carentes desta comarca

de Gaspar.

SERViÇO AUTÔNOMO MUNICIPAL DE ÁGUA E ESGOTO

Gaspar CONTRATOS MARÇO/2003.

CONTRATO N°. 17/2003 - DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 8/2003.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: MAGALY OLlVt=IRA KRAUSS
OBJETO: Locação de imóvel para abrigar o almoxarifado e garagem de veículos da

Autarquia.
VALOR: R$ 9.000,00 (nove mil reais).
VIGÊNCIA: 01.03.2003 a 29.02.2004

CONTRATO N°. 18/2003 - CONVITE N° 9/2003.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: TRANSPORTADORA E TERRAPLENAGEM SCHRAMM LTDA.
OBJETO: Serviços de caminhão basculante.
VALOR: R$ 14.400,00 (quatorze mil e quatrocentos reais).
VIGÊNCIA: 14.03 ..2003 a 31.12.2003.

CONTRATO N°. 19/2003 - DISPENSA POR VALOR
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: RICARDO ALEXANDRE DEUCHER
OBJETO: Prestação de serviços técnicos profissionais na área da advocacia.
VALOR: R$ 7.500,00 (sete mil e quinhentos reais).
VIGÊNCIA: 17.03.2003 a 17.03.2005.

CONTRATO N°. 20/2003 -INEXIGIBILIDADE N° 12/2003.
CONTRATANTE:SAMAE
CONTRATADO: HÉXIS CIENTíFICA LTDA.
OBJETO: Fornecimento de reagentes e acessórios para uso no laboratório.
VALOR: R$ 14.921,06 (quatorze mil novecentos e vinte e um reais e seis centavos).
VIGÊNCIA: 26.03.2003 a 26.08.2003.

CONTRATOS DE ABRIL/2003

CONTRATO N°. 21/2003 - DISPENSA POR VALOR
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: AGRITEC S/A
OBJETO: Serviços técnicos profissionais na área de informática
VALOR: R$ 7.000,00 (sete mil reais)
VIGÊNCIA: 03.04.2003 a 03.05.2003.

CONTRATO N°. 22/2003 - CONVITE N° 11/2003.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: SANETAL ENGENHARIA LTDA.
OBJETO: Estudo de alternativas de mananciais de captação de água bruta para
abastecimento da área central do município de Gaspar.
VALOR: R$ 32.850,00 (trinta e dois mil oitocentos e cinqüenta reais).
VIGÊNCIA: 08.04.2003 a 08.08.2003.

Classificados doMetas

Suzuki, ano e modelo 2000,
Aluga-se - Uma casa.

azul e branca, com 7500 km
Informações pelo fone 332-

rodados. Exelente estado de
4463 ou 9134-2726 com Léia.

conservação. Informações
047 996-80559.

carro menor valor ou troca

por Pereque. Obs:casa com Vendo - Fiat Pálio 1.0 ex fire
mobilia. Inf.. 332-8483 ou 2002, cinza vince com

9963-8708 Cristiano. 25.000km. Informações 47
91188707.

Imóvel/Aluguel
Vende-se

Casa de alvenaria na Rua

Jacob Müller, 160 - Bairro
Coloninha. Inf. 332-6160.

Aluga-se - Sala comercial no
térreo ao lado do correio. Inf.
332-0066.

Aluga-se - apartamento no

bairro Santa Terezinha. Inf.
332-0424.

Vende-se - Casa na Itoupava
Central com terreno medindo

990m,com casa contendo 3

quartos,sala,copa,2
banheiros,cozinha,área de
I az er, garagem ,p ortão

eletrônico.ValorR$
70.000.000. Inf. 9963-8708/
332-8483.

Vende-se - Casa no bairro
Santa Terezinha,c/sala, co
pa,banheiro,2 quartos,área de
lazer churrasqueira, garagem.
Valor R$37.000.000 aceita-se

Aluga-se - Sala comercial na
Eurico Fontes - Centro. Inf.
332-0310.

Alüga-se - Sala comercial

180,2° piso, defronte à Feira
Livre na Avenida das
Comunidades. Inf 332-3355
com Roberto.

Aluga-se - Sala comercial
com 154m2, próximo ao Fó
rum. Ótimo preço. Inf 332-
9747 ou 332-1466 com

Tomazzia .:

Vende-se um computador
pentiun 133 - 24 megas de

memória, HD 2,3 giga,
monitor colorido, impressora
matriciiÍl Cidix. Valor a

Um Ford Ka, cor vermelho, combinar com Altair. Inf.
ano 97. Inf. 332-5955 com pelo telefone 397-1489.

Veículos

Automóveis

Vende-se

Uma moto SRAD 750

Vende-se

Sérgio.
Vendo Carta Contemplada de

Moto, R$5.150.00 Entrada

+parcelas de R$105.00.
Inf.047-222-2853.

Vendo - Pick up Ranger xl
6cc,preta 97/97 completa+
freio abs + air bag + cd .

Informações 47 99831334.

Vendo Tempra 2.0 16v 4
.

portas 1995 completo + couro
+ bancos eletricos +

computador de bordo+ freios
abs. Inf: 91043286.

Vendo Golf GL 1.8 MI 4

portas 96/96 preto completo.
Informações· pelo fone:
473326816.

Vende-se

Um Gol Azul, ano 95 em bom
estado de conservação. Valor
R$ 9.000,00. Informações
pelo fone 9992-0165 com

Pedro.

Vende-se

Sprinter ano 97/98. Valor
R$ 18.000,00 de entrada e

mais 18 parcelas. Aceito
troca por Fiorino. Inf. 332-
3273 com Edson.

Diversos

BARBADA
Vende-se - Teclado da
marca Casio-CTK-150,
valor R$ 150,00. Inf. 332-
2502 das 11:00 ás 15:00
horas.

VENDO

Confecção de lingerie em

funcionamento com má

quinas e estoque. Empresa
com 12 anos de mercado.
Aceito proposta. Inf. 397-
0557 com Aguinaldo.

Vende-se óculos de sol Ray
ban original com designer
super moderno. Valor R$
200,00. Inf. 99099761.

Vende-se Ar Condicionado,
quente/frio, l lmi l BTUs,
marca GE. Valor 400,00.
Informações pelo fone 332-

4672, com Marias.

Vende-se

Um fomo industrial em bom
estado. Valor R$ 200,00.·
Informações 332-3835.

Vende-se uma lavadora
Enxuta completa. Valor R$
300,00 ou a combinar. Inf.
com Mara pelo fone 397-
0142.

: (47) 332 ..8608 I 9992-3873
! Sigilo, Experiência,
1 Competência e Honestidade

f"-- - --- - ------- ------- ---- --- - --- . , .

,

, ,

! !
, l
t !
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Para pessoa física e juridica
i R$10.000,00 prest. R$ 57,50
! R$ 15.000,00 prest. R$ 86,25
! R$ 25.000,00 prest. R$143,75

i: R$ 50.000 prest. R$ 287,50
Para compra de imóveis

:

! Cons. N/cont (031) 3334-2355
! . . . . . • . . _J

Ganhe de R$ 500,00
à R$ 1.500,00

por mês, trabalhando a .

partir de casa. Inf. (47)
9122-4802 - (47) 332-

5384 - (47) 332-2�62 com

Jean Rocha.

Crédito Pessoal
Sem Juros e burocrácia

para funcionários

públicos, autônomos e

pensionistas etc ...

Exemplo
R$ 10.000,00

60x de R$ 217,20 fixas

__=Ligue_j'
(Oxx) 11 6867-4258

(Oxx) 11 6867 - 4878
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14 anos economizando espaço e dinheiro
em seu escritório

Cadeiras operativas
que combinam estética
e modernidade

Cofre
Maciço
Com travas
de segurança,
segredo e fechadura
confeccionados com matérial de alta
resistência,
proporcionado
o máximo de
segurança

Roupeiros que oferecem
comodidade e durabilidade
Inteiriços ou sobrepostos

interlocutor armação
em "5", braços
fechados em integral Skin

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA
. Veículo/Opcionais Ano

VECTRA CO * Completo + Teto 97
CORSA PICK-UP * Trava+Alarme 96
MONZA GLS * Completo 4 Portas 94
CORSA WIND * 2 Portas 96
CARAVAN COMODORO SUE 89
OMEGA CO 4.1 *

- Teto + DVO 95

GOL MI 1.6 * 2 Portas 98
GOL 16v * 2 Portas 99

FIAT

UNO CS 1.5 * 2 Portas 93
UNO CS 1.5 * 2 Portas 91
UNO SMART * 2 Portas OI
PALIO EX * 4 Portas 98
PALIO EL 1.5 * Completo 2 Portas 97
TEMPRA TURBO ie * Comp. 2 Portas 95

Cor Combustivel

CHEVROLET

Branca
Bordô
Azul
Branca

Verde
Azul

Gasolina
Gasolina
Gasolina
Gasolina
Álcool
Gasolina

VOLKSWAGEN

Azul
Verde

Gasolina
Gasolina

Prata
Preta
Branca
Cinza Estil
Cinza
Bordô

Gasolina
Gasolina
Gasolina
Gasolina
Gasolina
Gasolina

FORD

FlESTA CLASS * Completo 4 Portas
FIESTA GL * 4Portas + Vid. e Travas
COURIER
F I 000 Turbo * Cab.Dupla Completa

. RANGER XL 4X4 * 4Portas + Ar
KA GL * Vidros + Travas + Rodas

Prata
Branca
Azul
Prata

Prata
Branca

Gasolina
Gasolina
Gasolina
Diesel
Diesel
Gasolina

00
00
98
90
OI
OI

IMPORTADOS

95
95

Prata
Azul

Gasolina
Gasolina

BMW Compacta * Completo
PASSAT ALEMÃ-D * Competo

MOTOS

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

,/Ql

t$j
() se« e4td6 de�4dl

Modelo
CG 125 Titan
CG 125 Titan KS
CG 125 Titan KSE
CG 125 Titan ES
Biz ES (c/Part)
CBX 200 Strada

Ano/Mod
95/96/97/98/99
00/01/02
02
00/01
00/01/02
01
02
00
84 e 87

CBX 250 Twister
Falcon 400
CG 125

Honda
Honda
Yamaha OT (Mato)
Honda CG 125 Titan

KS/KSE/ES
OKm Todas as Cores

Honda C 100 Biz
KS/ES

Honda Todos os mod.
Todos os rnod,

OKm Todas as Cores

OKM Todas as Cores
OKM

Chalico Motos a Loja mais

completa para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhor preço.

Compra - Vende- Troca

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e 1 a Habilitação

C 332-2334 - 332-5010 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina novidades no site

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar

Av. das Comunidades. 310 - Sala 202 - Centro - Gasoar - Fone: 332-1074

...
Creci 1678/J

•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

BELA VISTA:- Alvenaria com 220,00 !TI2 + área comercial/kitinere - Rua Bernardino A.de Souza - 04 dorm., sendo O I suíte - R$ 90 mil. Aceita

Bangalô Imóveis Ltda

carro;
- Alvenaria com 400,00 m2 - 03 donn., sendo O 1 suíte - terreno com 780,00 m2 - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
CENTRO:- Alvenaria com 195,00 m2 - semi-acabada - 04 dormitórios, sendo 01 suite - Rua Narcizo PofTa - R$ 70 mil;
- Mista com 88,00 !TI2 - terreno com 355,00 m2, Rua Izidoro Correia - R$ 50 mil;
- Alvenaria com 220,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo O I suite. Piscina. Rua Narcizo PofTo - R$ 140 mil;
COLONINHA:- Casa de alvenaria com 220,00 1112 - 03 dormitórios + piscina - Rua Dr. Nereu Ramos _ R$ 100 mil;
- Casa de alvenaria com 400,00 m2 _ 02 pisos _ Rua Olga Bohn _ 03 dormitórios, sendo 01 suíte _ terreno com 1278,00m2 _ R$ 180 mil;
- Alvenaria COlll 360,00 m2 _ 04 dormitórios, sendo OI suíte _ terreno com 1200,00 m2 _ Rua Dom Daniel Hostins _ R$ 100 mil;

- Alvenaria com 100,00!TI2 - 02 dormitórios, sendo OI suíte + casa de alvenaria com70,OO m2 - OI dormitórios - Rua José Lanznaster - R$ 45 mil;
FIGUEIRA - Alvenaria com 130,001112 - 03 dormitórios - Estrada Geral das Águas Negras _ R$ 35 mil, Aceita carro pequeno valor;
- Alvenaria com 95,60 m2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil + financiamento;
- Alvenaria com 112,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Cerena Delandréa - R$ 30 mil;
ILHOTA _ Alvenaria com 63,00 m2 _ semi-acabada - 03 dormitórios - Loteamento Ilhabela _ R$ 20 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Alvenaria com 120,001112 _ 02 dormitórios - Rua Pedro Bonifácio Sabel- R$ 50 mil;

- Alvenaria com 112,00!TI2 - 02 dormitórios - Rua Ricardo Stanke _ R$ 45 mil;
- Galpão com 254,00 m2 + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 mil;

- Terreno com 02 casas mistas de 70,00 m2 cada uma - Rua Francisco Lenfers - R$ 20mil;
- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 152,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon _ RS 38 mil;

- Alvenaria com 140,00 m2 + terreno com 932,45 m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil, Aceita troca sítio;
- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacilio Costa - R$ 70 mil;
POÇO GRANDE: - Alvenaria com 125,00 m2: 03 dormitórios, sendo ° l suíte + casa alvenaria com 66,00 1112. sendo OI suíte - Rua Henrique Thon
- RS 65 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 121,001112 _ 03 Dormitórios, sendo OI suíte _ Rua Guabiruba - R$ 55 mil;

- Mista com 158,00 m2 _ 02 dormitórios - Rua Jacob Junkes _ R$ 30 mil;
,

- Alvenaria com 154,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte _ Rua Santa Cecília _ R$ 37 mil. Aceita caITO;
- Alvenaria com 57,00 m2 + casa mista - Rua Barra Velha
esquina com Rua Aurora - R$ 42 mil, Aceita carro:

- Mista com 33,00 m2 _ 02 dormitórios _ Rua Barra Velha
R$ 20 mil;

- Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos-. 05 dormitórios _ Rua
Luiz Alves _ R$ 50 mil. Aceita troca casa menor valor;

- Alvenaria com 96,00 m2 - 03 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira - R$ 38 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Casa de alvenaria com 172,001112 - 04 dormitórios, sendo OI suíte _ Rua XV de Novembro - R$ 80 mil;

VENDE - TERRENOS/SITIaS
BELA VISTA:- Rua Bernardino A Souza com 435,00 1112 - R$ IS mil;
- Rua Anfilóquio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2.589,70 1112 - R$ 65 mil;
- Rua Bolívia - LOL Mirante do Vale com 312,50 m2 - RS 8 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144,000,00 m2 -j- 02 casas mistas _ Rua Antonio S. Marqueni _ R$ 70 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m2 - RS 6.500,00;

- Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto:
- Rua Pedro Simon com 390,00 LU2 _ R$ I ° mil;
- Rua Norma Mônica Sabcl-. Fundos _ 1,689,481112 - R$ 25 mil:
- Rua Norma Mônica Sabei - Fundos - 1.698,03 m2 - R$ 35 mil;
- Rua Lagoa Vermelha com 565,50 m2 - R$ 12 mil;
CENTRO:- Loteamento São Pedro _ Lotes 47 e 48 - R$ 18 mil, cada;
- Colina Sofia _ próx. Hospital- com 1,200.001112 _ R$ 36 mil;

.

- Loteamento São Pedro _ Lote 49 e 50 _ R$ 20 mil, cada:
- Rua Frei Solene - próximo ao centro - com L861,19 1112 - R$ 65 mil;
- Loteamento São Pedro com 421, II m2 - RS 20 mil;

- MOITa do Samae com 969,72 m2 + casa mista - R$ 65 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA - Rua Equador com 396,00 1112 - R$ 16 mil. Aceita carro;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO - Rua Sete de Setembro com 1.401,18 m2 - R$ 200 mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmennann com 356,50 m2 - R$ 10 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,80 m2 - R$ 12 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,48 m2 - R$ 10 mil;
- Rua Juvêncic José dos Santos com 71O,Ol m2 _ R$ 9 mil;
- Rua Frei Canizio com 519,54 m2 - R$ 11 mil;
- Loteamento Gasparense - vários lotes de R$ 12,000,00 até R$ 15.000,00 com financiamento direto em até 60 meses;
- Rua Olga Bohn com 480,74 m2 - R$ II mil, Com Financiamento;
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lideram abaixo aeslnado
Sem opções para a prática de esportes alunos buscam solução através de assinaturas _

Veteranos
O Clube Sênior Gaspar

desencantou, com destaque para
a atuação de Mauri Reinert, o

elenco gasparense venceu o

Eldorado, em Palhoça, pelo
placar de 3 a 1.0 Tamandaré

perdeu em casa para a Bunge
pelo placar de 3 a 1. A Sociedade
Cruzeiro foi à Brusque e venceu

o América pelo placar de 4 a 2.
O 7 de Setembro não jogou.

E scolinha de voleibol, aulas Frei Godofredo,juntamente com
de judô, treinos de basque- seus colegas Daniel da Silva de

te, karatê, futebol de salão, en- 16 anos, e Fabrício Pereira da
tre outras modalidades, já foram mesma idade, estão tentando de
realidade na cidade de Gaspar. alguma maneira mudar esta

Através da CME- Comissão situação.
Municipal de Esportes, crianças Os alunos estão junto à
e adolescentes tiveram a comunidade infantil recolhendo

oportunidade de treinar e praticar assinaturas para. a inclusão da
várias modalidades. categoria juvenil nos Jogos

Aos poucos as oportunidades Escolares de Gaspar., já que hoje
foram desaparecendo, alguns os Jogos são realizados somente
atletas conseguiram colocação nas categorias mirim e infantil,
em equipes de outras cidades, para atletas de no máximo até 15

.

infelizmente outros por diversos anos.

fatores não tiveram a mesma "Em 2002 foi o último ano

sorte e foram abandonando o que eu competi, acabaram os

esporte por falta de opções. jogos paramim e muitos outros· referindo-se ao futsal, basquete,· Segundo Cláudio Roberto

Hoje a Fundação Municipal colegas, agora não temos mais voleibol e handebol. Ávila, professor da F.M.E:-

de Esportes tem o Projeto opções", reclama Genivaldo. Os alunos já começaram a FundaçãoMunicipal de Esportes,
Crescendo com o Esporte, que. Daniel sempre participou dos recolher as assinaturas, e esperam o abaixo assinado nem será

oferece a prática de esportes para jogos namodalidade de voleibol, conseguir pelo menos 3 mil necessário, "É só os professores
criariças e adolescentes em "Nós treinávamos na escola, mas assinaturas, "Temos o apoio de apresentarem como proposta e o

alguns pontos da cidade, segundo agora não podemos mais jogar", várias escolas", disse Genivaldo. grupo analisa a viabilidade",
matérias já publicadas na lamenta o estudante. Para

.

a diretora do Frei ainda segundo o professor, a

imprensa o projeto atende a mais Fabrício sugere que a Godofredo, Leonida Hostins, a F.M.E ainda não tem data para a

de mil crianças. categoria seja inclusa nos jogos iniciativa dos alunos tem total realização dos Jogos Escolares,
Mas para alguns adolescentes pelo menos como experiência, apoio da direção da escola, "Não "Ainda não vimos nada referente

isto não é o suficiente, Genivaldo "Que coloquem as 4modalidades podemos privá-los da prática e da a Jogos Escolares", conclui o
da Silva, tem 16 anos e estuda básicas pelo menos como participação em eventos professor.
na 5a fase do ensino médio do experiência", fala Fabrício esportivos", conclui Leonida.

Novo Jornal
Esta semana .corneça a

circular "O Pequeno Índio". Tra
ta-se de um jornal infor-mativo
da Escolinha do Tupi. A distri

buição dos 4mil exemplares será
gratuita.

Para pensar

Pare e pense: Quantas em

presas de prestação de serviço ou
de vendas de produtos de outras

cidades atuam em Gaspar,
aumentando sua rentabilidade?

Agora pense: Quando você já viu
o nome de umas destas empresas
apoiando algum evento ou

patrocinando algum clube ou

atleta em Gaspar?

Daniel, Genivaldo e Fabrício lideram o movimento

Taça Lance
O início do campeonato de

. futebol suíço ficou para este

sábado. Na próxima edição
matéria completa sobre a

competição.

Zenaide busca vaga para o regional do Moleque Bom de Bola

Campeonato de menores

A Liga Desportiva Gaspa
rense estará realizando o Equipe bi-campeã dafase municipal
campeonatomunicipal de futebol
menor. As inscrições já estão

Costa inicia nesta sexta-feira, aabertas. Informações com o

Binho, fone 332-0271. disputa de uma das vagas para a

A E.E.B. Zenaide Schmitt fase regional do Moleque Bom
de Bola, no naipe feminino.

Depois de conquistar o Bi-

campeonato ria fasemunicipal, as direção e professores da escola,
meninas da Zenaide juntamente dos pais das atletas e da

com o professor de Educação comunidade, Milton garante que
. Física, Milton Cassiano, estão a equipe já está classificada para
confiantes na conquista. a fase micro regional, "não

No ano passado a escola podernos reclamar estão todos

representou Gaspar, na fase nos ajudando", diz o professor
Micro regional, quando que treina três vezes por semana

conquistou o título na cidade de com as meninas.

Camboriú, e em seguida No naipe masculino, o

representou Gaspar na fase município de Gaspar estará

Regional na cidade de Tijucas, representado pela equipe da

mas infelizmente não passou da Escola Ivo D'Aquino.
�primeira fase. A representação masculina é

� o
Para Milton, treinador da damesma escola que representou

equipe, o objetivo maior da o município no ano anterior, que
equipe é conquistar uma das com o comando do professor
vagas, "A conquista do bi está em Alexandre Ramos, teve o mesmo

segundo plano", avalia ele. resultado da equipe feminina.
Se depender do empenho da ....

Escolinha
Neste sábado a Escolinha do

Tupi recebe o Vila Nova de Luiz
Alves pelo Campeonato Re

gional dos Pequenitos, nas

categorias pré-mirim, mirim e

infantil. Os jogos no campo do

Tupi iniciam às 14:30 horas.

Madeiras para Coberturas,
Assoalhos,Rodapés,

Forros e Madeiras em Geral

Fone/Fax: 332-2060
. __ ��ÇI_H�rçíliq F. Zimmermann, 427 {Aç. _B_R_47_O) � Gaspar

Eletro Comercial Ltda.

terra

CIRCUITO

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

..............
Consultoria Téenlca- Projetos Etétricos�_...

fi (04) 332-1501
Rua Arnoldo Schramm, n" 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar
. _

.
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Aspirantes está na final do Metropolitano
A equipe de Aspirantes do Tupi conseguiu uma das vagas para a grande final da competição

Sempremuito marcado, João foi alvo
de jogadas violentas por parte do

adversário, mas mesmo assim ainda

conseguiu abrir o marcador para o Índio
gasparense .:

Depois de uma falha da zaga, João

dominou, driblou o goleiro e fez Tupi 1
aO.

O segundo gol do Tupi veio somente

no segundo tempo, depois de uma joga
da de contra-ataque, a bola sobra para
Jefferson fazer o dele e pôr fim ao

marcador, final Tupi 2, Alvorada O.
Para o técnico alvi-verde, Celso

Nicodemos, a apresentação do Tupi,
� ainda deixou a desejar, "Não

ê conseguimos fazer uma boa partida, mas
� com certeza na final o time entra bem

� melhor", avalia Celso.
� A primeira partida da final será neste
� Domingo, quando o Tupi recebe o

_,. . ,

o

Alvorada do Encano de Indaial, no CarlosO retorno de Joao a equzpe deu nova dzna-
B b F t às IOh d nhãar osa on es, as oras a ma a.• mica ao jogo

O segundo jogo da final será no

domingo seguinte, também às 10 horas
em Indaial. Para a próxima partida o

técnico Celso Nicodemos não poderá
contar com 5 titulares,

O Tupi chegou a final com Lindomar,
Eduardo, Silvestre, Vagner, Maluco,
Fabrício, Cigano, Jefferson, João,
Guilherme,Mico, Schramm, Ricardinho,
Deivid e Anderson.

Jogando em casa depois de empatar e
primeira partida da semifinal diante

do Alvorada da Itoupava Central de

Blumenau,no campo do adversário, a

equipe de Aspirantes do tupi venceu em

casa o segundo jogo pelo placar de 2 aO.
O destaque da partida foi o

centroavante João, que está de volta ao

Tupi depois de um período do Sport
Recife (PE).

A atleta gasparense AnaMaria Junges,
da equipe de bocha feminina que
representará Gaspar nos JASC - Jogos
Abertos de Santa Catarina deste ano em

Blumenau participa entre os dias 22 e 25
de maio próximos, no Campeonato
Brasileiro de Bocha Feminino.

A competição acontece há cada dois
anos, e é promovida pela Confederação
Brasileira de Bocha e Bolão.

Praticante desta modalidade há dez

anos, Ana realiza seus treinamentos no

Clube Nove de Agosto em Gaspar.
Na última edição da competição

realizada em 2001, a gasparense integrou
a seleção catarinense e conquistou o

segundo lugar na categoria trio feminino,
Nesta segunda-feira a atleta viajou

para Chapecó onde se junta ao grupo que

realizará treinos para a competição.
De Chapecó, elas seguem até Rosário

do Sul, no Rio Grande do Sul, local onde
acontece o campeonato.

Padaria e Confeitaria

V 332-1512
Rua CeI. Aristíliano Ramos, 298 - Centro

Tupi continua invicto
na competição

A equipe do Clube Atlético Tupi
continua invicta no Campeonato
Metropolitano de Futebol Amador.

Jogando em casa o Tupi derrotou o

Alvorada de Indaial no último domingo.
Sem contar com Bruno e Treze que estão

contundidos, e Maninho e Juliano Galego
que cumpriram suspensão automática, o
técnico Jerry ainda teve dificuldades para
escalar o goleiro titular, devido à boa

atuação de Dico na partida anterior,
quando substituiu o goleiro Márcio.

Depois da pressão da diretoria para que
o técnico escalasse Dico, Jerry contrariou
e confirmou Márcio na vaga, que acabou
sendo o grande destaque da partida.

O gol do Tupi veio logo aos 9 minutos
de partida, depois de uma jogada
individual de Vanderlei que cruzou para
área paraBuiú, de cabeça abrir o marcador.

O gol de empate só não saiu, devido às

grandes defesas do goleiro Márcio, que
realmente estava em um grande dia.

Para Jerry, os desfalques da equipe,
prejudicaram o Tupi, "não porque os que
entraram não tinham condições, mas é que
os que vinham atuando estavam mais
entrosados", declara o técnico.

O Tupi do técnico Jerry e do auxiliar
Maroca venceu a partida com Márcio,
Juliano Santos, Amo, Lulu, Jean, Preto,

Carol vence
no triatlhon

Ana Carolina e Frederico da Silva

apresentaram excelente performance no

Short Triathlon, que aconteceu na cidade
de Joinville no último final de semana.

Os dois atletas disputaram a categoria
Elite, sendo que Carol foi a campeão da

etapa enquanto Fred, ficou em segundo
lugar.

Ambos receberam troféu e

conquistaram pontos importantíssimos
para o catarinense de Triathlon.

Cerca de 150 atletas participaram da

etapa, entre eles as escolinhas de triathlon
de Itajaí, Florianópolis e São José.

Para Renato Silva, pai dos atletas, a
participação das escolinhas na competição
comprova o crescimento da modalidade
em Santa Catarina, "As cidades já
entenderam a importancia do esporte."
finaliza Renato.

E)ttilD
ETIQUETAS

�-=:=-

Jogada individual de vanderlei resultou no

gol do Tupi

Marciano, Rodrigo, Bié, Vanderlei, Buiú,
Alisson, Marcelinho, Marquinho, Cigano,
Maluco, João e Dico.

No próximo domingo o Tupi recebe o

Flórida de Blumenau, no Estádio Carlos
Barbosa Fontes, às 15:30horas pela
primeira partida. do returno da segunda
fase.

Pablo é segundo
no Cross

O piloto gasparense Pablo Reinert foi
o segundo colocado na 3a Etapa do
catarinense de Enduro Cross Country,
categoria júnior, que aconteceu em São
Bento do sul no último final de
semana.Com o resultado o piloto está na
2 colocção no estadual.

Jean Isensee, que disputou a Força
Livre Especial foi o 3° colocado.

Eduardo Fantoni não teve um dia
muito bom e nas duas provas que
competiu, sua moto apresentou
problemas, não marcando pontos. na
competição.

Jorge Isensee na categoria Light foi o
8° colocado e Sérgio Avancini ficou com

a 5a colocação na categoria Força Livre
Especial.

A próxima etapa será em Botuverá no
mês de junho.

Fone: (47) 354-0199
Fax:(47) 354-0939

E-mail: ncamalahs@uz.com.br
GuablNba - Santa catarinaBrusque- se Fone: 332-3527
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